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Atendimento ao cliente

Um confronto entre
policiais militares e sus-
peitos de tráfico, no Pa-
dte Josimo, teve uma
troca de tiros em que fo-
ram atingidos Juliano
Barbosa Ponizza Júnior,
de 27 anos, e João Victor
Costa de Almeida Iná-
cio, de 22. Eles não re-
sistiram aos ferimentos.
O confronto ocorreu
quando os policiais fo-
ram averiguar denúncia
de tráfico em uma área

Dois morrem em confronto entre
suspeitos e PMs em Volta Redonda

Eles teriam entrado em confronto com policiais, ficando feridos no tiroteio, e não resistiram
próxima à divisa do
bairro com o Açude. Na
ação, policiais apreende-
ram 310 pinos de cocaí-
na, 130 pedaços de maco-
nha, um revólver calibre
38 com numeração ras-
pada, com cinco muni-
ções, uma pistola calibre
9mm também com a nu-
meração suprimida e
municiada com seis ba-
las e um rádio de comu-
nicação.
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Blocos de concreto impedem acesso a empresa sediada em Barra Mansa

Foto: Paulo Dimas

A CCR Nova Dutra
fechou a entrada e a
saída do acesso do
km 262 da Via Dutra,
o que impediu a en-
trada e saída de veí-
culos da empresa
ICALBAM (Indústria
e Comércio de Cal

A Polícia Civil inves-
tiga se o Itamberg Oli-
veira Saldanha, suspeito
de atuar como falso mé-
dico, também trabalhou
no Hospital Zilda Arns,
em Volta Redonda. Itam-
berg teria atuado usan-
do a identidade de um
outro profissional, preso

NovaDutra fecha acesso
a empresa em Barra Mansa

Barra Mansa). O empre-
endimento possui dois
acessos e os dois foram
fechados, o que fez com
que funcionários, carros
e caminhões com entre-
gas ficassem presos den-
tro do local. O secretário
de Planejamento Urbano,

Eros dos Santos, esteve
no local acompanhando
o caso e afirmou que
“Esses fechamentos que
a Nova Dutra está fazen-
do no município vêm
prejudicando as empre-
sas que estão em funcio-
namento. A Nova Dutra,

pela lei, deveria rever
essas questões, pois
fechar uma empresa
que está em plena
atividade e com fun-
cionário dentro de
suas instalações é
inadmissível”.
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Terminam às 23h59
desta sexta-feira (21), as
inscrições do processo
seletivo simplificado
para a substituição dos
profissionais que estão
em fase final de contrato
na secretaria municipal
de Saúde de Barra Man-
sa. Ao todo são 173 vagas
para cargos de nível fun-
damental, médio, técnico
e superior. As inscrições
devem ser feitas exclusi-
vamente através do site

Falso médico preso no Rio
pode ter trabalhado em VR

recentemente no Rio. O
Hospital Regional de
Volta Redonda, como é
mais conhecido, aparece
na lista entre as 11 uni-
dades hospitalares em
que o suspeito teria
exercido ilegalmente a
medicina.
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da prefeitura. Durante a
inscrição online, é neces-
sário anexar o currículo
e comprovante de experi-
ência, que pode ser a
carteira de trabalho. Já
para os cargos técnicos,
também será computada
pontuação para Cursos
de aperfeiçoamento da
área de atuação. A pon-
tuação será feita através
da análise desses docu-
mentos.
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Barra Mansa abre seleção para
profissionais da área de saúde

As três maiores cidades
da região vão receber doses
da vacina da Pfizer contra
a Covid-19. O imunizante
tem características especi-
ais: o armazenamento nas
centrais de rede de frio
deve ser na faixa de -15°C a
-25°C, no período máximo
de 14 dias. Já para o arma-

Vacina da Pfizer vai chegar
 a Angra, Barra Mansa

 e Volta Redonda
zenamento nas unidades de
saúde, as vacinas devem
permanecer entre 2°C e
8°C. Nesse caso, o imuni-
zante tem durabilidade de
cinco dias. Após aberto, o
vidro de seis doses deve ser
utilizado integralmente em
no máximo seis horas.

 CIDADES | Página 5 Vacina da Pfizer exige cuidados especiais

Foto: Tony WinstonMS

Banco de leite humano de VR é referência regional
O Banco de Leite Hu-

mano de Volta Redonda é
referência no Médio Para-
íba, recebendo doações
dos 24 municípios que
compõem a região. Atual-
mente o órgão conta com
50 doadoras cadastradas
que oferecem cerca de 25
litros de leite mater no
por mês. O leite é utiliza-
do na alimentação de be-
bês prematuros da UTI
(Unidade de Terapia Inten-
siva) Neonatal do HSJB e
para suprir a demanda é
necessário aumentar o nú-
mero de doadoras. A reco-
mendação é que a ama-
mentação ocorra até os
dois anos de idade ou
mais, e que nos primeiros
seis meses, o bebê receba
somente leite materno.

 CIDADES | Página 6 Banco de leite humano atende a bebês internados em UTI neonatal

Foto: Arquivo
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POLÍTICA

Antonio Furtado discute problemas
de atendimento em agências da ECT

Deputado ouve do superintende dos Correios que falta de pessoal tem causado a lentidão no atendimento

Volta Redonda

Preocupado com os rela-
tos sobre atrasos nas entre-
gas e a demora no atendi-
mento nas agências dos Cor-
reios da região Sul Flumi-
nense e Costa Verde, o depu-
tado federal Delegado Anto-
nio Furtado participou de
uma reunião, por videocon-
ferência, na tarde de ontem
(19/05), com o superinten-
dente estadual dos Correios,
Arnaldo Luiz Marques.

– Recebi relatos de vári-
as cidades que reclamavam
da demora de até duas ho-
ras para um atendimento
nas agências dos Correios.
Para entender o que estava
acontecendo e buscar ma-
neiras de ajudar a resolver
a situação, pedi a reunião
com o superintende dos
Correios – explicou o depu-
tado federal Delegado An-
tonio Furtado.

Os problemas de demo-
ra no atendimento foram
relatados ao parlamentar
em diferentes cidades, en-
tre elas Barra Mansa (pelo
prefeito Rodrigo Drable e
pela vereadora Rayane
Braga), Angra dos Reis
(pela vereadora Gab Greg),

Piraí (pelo vereador Sena),
Itatiaia (pelo vereador Bru-
no Diniz), Valença (pelo ve-
reador Bebeto Dias), Men-
des (pelo vice-prefeito Jiló)
e Resende (pelo vereador
Paulinho do Futsal).

– Sabemos que alguns
problemas podem ser pon-
tuais, mas, quando são re-
latados em várias localida-
des, precisamos descobrir
o que está acontecendo
para que a população não
continue prejudicada nos
serviços, que são essenci-
ais. Foi o que aconteceu.
Alguns desses questiona-
mentos que fiz ao superin-
tendente já estavam sendo
resolvidos – contou o depu-
tado federal Delegado An-
tonio Furtado.

De acordo com o supe-
rintendente dos Correios,
atrasos e demora no aten-
dimento foram causados
pela diminuição no núme-
ro de empregados em regi-
me presencial. Isso porque,
com a pandemia, em deci-
são corporativa e humani-
tária, a Estatal afastou, em
nível nacional, todos os
empregados inseridos em
grupos de risco: doentes
crônicos, gestantes, lactan-

tes e com idade igual ou
superior a 60 anos, tendo
em vista o perigo de se
mantê-los em atividade.
Tal medida ocasionou re-
dução do efetivo disponível
para atendimento presenci-
al à população.

– Infelizmente, tivemos
muitos casos de funcioná-
rios afastados em razão do
Covid-19. Em Barra Man-
sa, por exemplo, a Agência
do Centro estava funcio-
nando com apenas dois
atendentes. A maneira que
encontramos de solucionar
a situação foi enviar pro-
fissionais da capital para
atuarem no interior do Es-
tado. Encontra-se em estu-
do uma análise mais preci-
sa da situação em outras
cidades para que, o mais
breve possível, tudo seja
normalizado – esclareceu o
superintendente.

Outra boa notícia é que,
para melhorar os serviços
postais na região, encon-
tra-se em andamento um
processo de contratação
temporária para ocupar
vagas em aberto nas agên-
cias de Correios.

– Sabemos que a falta
de efetivo é um problema

real nas Agências. Estamos
enviando gerentes para ve-
rificar as situações relata-
das pelo deputado e buscar
formas de resolvê-las.
Além de remanejar alguns
empregados, vamos fazer
as contratações em regime
temporário pela urgência
da situação. Também esta-
mos atentos às localidades
que precisam de novas

Agências, como é o caso de
Jacuecanga, em Angra dos
Reis – afirmou Marques.

Ao final da reunião, o
deputado federal Delegado
Antonio Furtado agrade-
ceu a atenção do superin-
tendente e de sua equipe,
registrando a importância
do serviço dos Correios.

– Além de representar o
povo do Sul Fluminense,

represento também os polí-
ticos de cada cidade, que
me procuraram ou não,
mas que aguardam ansio-
samente as soluções. Acre-
dito que a reunião realiza-
da foi um grande passo
nesse sentido e, como os
Correios prestam um ser-
viço essencial, todos saire-
mos ganhando – concluiu
o deputado.

Furtado conversa com superintendente dos correio sobre problemas no atendimento

Assessoria de Imprensa

O prefeito de An-
gra dos Reis, Fernan-
do Jordão, esteve em
Brasília nessa quarta-
feira (19) para reivin-
dicar ao presidente
dos Correios, Floriano
Peixoto, que as agênci-
as da empresa, na Vila
do Abraão – Ilha
Grande, Jacuecanga e
Mambucaba, permane-
çam abertas. A reu-
nião foi articulada
pela deputada federal
Soraia Santos.

– Os Correios são
muito importantes
para estas três regi-

Fernando Jordão quer manter agências dos correios abertas
ões, em especial para a
Ilha Grande, e eu agrade-
ço a atenção recebida por
parte do presidente Flori-
ano Peixoto. A prefeitura
fará o que for possível
para mantermos estes
pontos abertos para aten-
der a população – desta-
cou Fernando Jordão.

Ao ouvir o pedido do
prefeito e da deputada,
Floriano Peixoto garantiu
que estudos serão feitos
para análise da viabilida-
de da manutenção dos
postos em Angra dos Reis.

– Os Correios, como
uma empresa que é do

Brasil, sempre que possí-
vel atendem as solicita-
ções, analisando-as com
muito boa vontade. Enten-
demos que temos um pa-
pel muito grande de inte-
gração e social na promo-
ção da dignidade e da va-
lorização da cidadania –
frisou Floriano Peixoto,
após a informação de que
realizaria um estudo.

Jordão
foi recebido
pelo presidente
dos Correios

Samuel Giordano

Para se debater as
questões da água pode-
mos começar pela forma-
ção da água no planeta
terra. Afinal a água nem
sempre esteve presente
na terra em sua forma lí-
quida, sólida e ou de va-
por. Nos processos de for-
mação da terra, os vul-
cões emitiram grandes
quantidades de gases tais
como nitrogênio, gás car-
bônico, monóxido de car-
bono, dióxido de enxofre,
metano, vapor d´água e
outros. Essas emissões
formaram a atmosfera.

Com o passar dos mi-
lênios a temperatura di-
minuiu e os gases come-
çaram a se condensar, for-
mando os núcleos de con-
densação (também conhe-

A água não vai acabar, mas precisa ser melhor gerenciada
cidos como nuvens). Come-
çou-se então um ciclo no
qual a precipitação do vapor
de água, na forma líquida,
começou a retornar à Terra
atraída pela gravidade.

A água em seu estado lí-
quido começou a se acumu-
lar na superfície, originando
os oceanos primitivos com
altas concentrações de sais.
Com a chuva houve o escor-
rimento, erosão das rochas,
transporte de partículas e
acúmulo nas depressões. A
infiltração através da superfí-
cie formou as águas de sub-
solo. Com a emersão dos
continentes formaram-se as
lagoas, rios, pântanos e os
primeiros organismos vivos.
Com a evolução das plantas
começou um processo de
grande liberação de oxigênio
e absorção de gás carbônico
nos processos fotossintéticos.

As rochas mais antigas
de ambientes aquáticos da-
tam de 3,8 bilhões de anos.
Essa é a indicação do surgi-
mento de água na forma lí-
quida na terra. O oxigênio li-
vre, por sua vez, aparece
com os processos de fotossín-
tese das plantas datando de
2,7 bilhões de anos. Assim, a
água que temos hoje no pla-
neta é a mesma, em mesma
quantidade,  do que antes?
Sim. Isso nos remete à ques-
tão da falta de água no pla-
neta.

A quantidade de água na
terra é estimada entre 1,4 a
1,5 bilhão de km³ e tem per-
manecido constante durante
os últimos 500 milhões de
anos.

Apesar de termos a im-
pressão de que a água está
desaparecendo, que há falta
de água na Terra, a quanti-

dade de água na Terra é pra-
ticamente invariável há cen-
tenas de milhões de anos.

Portanto, o que muda é o
estado da água (sólida, líqui-
da ou vapor) e a sua distri-
buição.

Aonde estão esses 1,4 bi-
lhão de km³ de água? 97,5%
desse total de água presente
na terra é constituída de
água salgada nos oceanos e
mares. Apenas 2,5% é de
água doce. A situação de dis-
ponibilidade da água doce é
agravada pelo fato de que,
desses 2,5% existentes, 68,9%
estão nas calotas polares e
geleiras. Sobram então 30,8%
de águas subterrâneas e
0,3% de água superficial nos
rios, lagos e na atmosfera.

Os três problemas na
questão água são:

 • A poluição das águas,
principalmente nas áreas ur-

banas causa escassez de dis-
ponibilidade de água limpa
para o homem.

• Muitas vezes o uso irra-
cional das águas, a apropria-
ção indevida do recurso na-
tural por poucas pessoas, a
falta de gerenciamento ade-
quado de bacias hidrográfi-
cas, causam a escassez para
muitas populações, especial-
mente as menos favorecidas.

• Tal qual a distribuição
de renda no Brasil, a distri-
buição das águas é também
pouco democrática e desi-
gual causando toda a sorte
de problemas, doenças e au-
sência de renda. O Brasil é
um país aquinhoado com a
maior quantidade de água do
planeta em suas bacias hi-
drográficas, porém tem uma
taxa de irrigação de apenas
5,6% de suas áreas cultiva-
das enquanto que o sudeste

da Ásia irriga cerca de
42% de suas áreas cultiva-
das. Gerenciar bem as
águas e distribuí-las equa-
nimemente, pode ser um
caminhjo para gerar em-
prego, renda e dignidade
no campo , principalmen-
te nas regiões de escassez
de água.

O ataque a esses pro-
blemas pode ajudar o Bra-
sil a sair da inercia e da
desigualdade em que se
encontra.

SSSSSamuel Gioramuel Gioramuel Gioramuel Gioramuel Giordanodanodanodanodano
é Professor e

Pesquisador Sênior do
PENSA-Centro de Conhe-
cimentos em Agronegóci-
os da FIA-USP e Membro
do Conselho Técnico do

Fórum do Futuro

PMAR
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Volta Redonda

A expectativa do presi-
dente da Câmara Munici-
pal, Nilton Alves de Faria,
o Neném (DEM) é que o
novo plano diretor da cida-
de esteja votado até setem-
bro. Ele deu essa informa-
ção na reunião de instala-
ção da comissão que vai de-
bater a nova versão do pla-
no. A comissão será presi-
dida pelo vereador Rodrigo
Furtado (PSC) e terá Lucia-
no Mineirinho (PSD) como
relator, Fábio Buchecha
(PSC) como membro e Van-
der Temponi (PTB) como
suplente.

O trabalho do grupo
será analisar e discutir
com representantes da soci-
edade a mensagem enviada
este ano pelo prefeito Antô-
nio Francisco Neto (DEM).
A mensagem anterior, envi-
ada em 2018 pelo ex-prefeito
Samuca Silva, sofreu tantas
emendas que chegou-se a
pensar em votar um substi-
tutivo total.

Com a chegada da men-
sagem de Neto, no fim de
março. Neném promoveu a
primeira votação e criou a
comissão, que, além de ou-
vir representantes da socie-
dade, principalmente dos
segmentos com interesses
na questão de planejamento
urbano, vai coordenar a
apresentação de emendas,
visando evitar  duas ou
três modificações sobre o
mesmo artigo.

Câmara instala comissão para rever Plano Diretor
Mensagem do prefeito Neto contendo o projeto passou pela primeira votação e vai receber emendas

– Vamos abrir debate
com a sociedade neste perí-
odo em que estudamos as
emendas- afirmou Rodrigo
Furtado.

Neném destacou a ne-
cessidade de trazer o IPPU
(Instituto de Pesquisa e Pla-
nejamento Urbano) para a
discussão. Rodrigo Furtado
agradeceu ao arquiteto Ro-
naldo Alves, que assessorou
a Câmara com relação ao
Plano Diretor na legislatu-
ra passada e que se propôs
a apoiar o trabalho que
será realizado este ano.

Uma das linhas de ação
apresentadas por Alves foi
aderir à estratégia do aden-
samento urbano, proposta
em outras cidades. Segundo
ele, em vez de expandir a
área da cidade, é melhor au-
mentar a densidade popula-
cional dos bairros existen-
tes, com construções multi-
familiares. A ideia é evitar
a necessidade prover servi-
ços públicos a novas áreas.

Outra proposta é permi-
tir a formação de núcleos
urbanos em loteamentos lo-
calizados em áreas que atu-
almente são classificadas
como zonas rurais.

Além dos integrantes da
comissão e do presidente
da Câmara, estiveram na
reunião os vereadores Jor-
ginho Fuede (PSDB) e Vair
Duré  (PSC). Este último
foi quem apresentou a pro-
posta de emenda referente
aos núcleos urbanos em zo-
nas rurais.

Vereadores discutem a criação de um novo Plano Diretor

(Foto: Paulo Moreira)

Ocupação
Outro assunto que foi

apresentado na reunião foi
a situação de um grupo de

pessoas que ocupa uma
área que faz parte de um
terreno particular no bair-
ro Jardim Belmonte. Eles

estão sendo alvo de uma
ação de reintegração de
posse e temem perder suas
casas. Enquanto acontecia

a reunião, eles promoviam
uma manifestação em fren-
te à prefeitura, tentando
ser recebidos por Neto.

Volta Redonda

Nesta quarta-feira, dia
20, durante entrevista ao
Programa Dário de Paula, o
prefeito de Volta Redonda,
Antonio Francisco Neto, dis-
se que enviará na próxima
semana à Câmara Munici-
pal, uma mensagem criando
a Secretaria Municipal da
Pessoa com Deficiência. O
objetivo é possibilitar que a
pasta seja ocupada pelo vere-
ador Washington Uchôa (Re-
publicanos).

Recentemente, o prefeito
anunciou que o parlamen-
tar ocuparia a coordenado-
ria já existente, mas, pela
Lei Orgânica do município,
o vereador não pode se li-
cenciar do cargo para ocu-
par este tipo de cargo. Neto

Neto anuncia criação da Secretaria Municipal da Pessoa com Deficiência
disse ainda que um projeto
de acessibilidade será o pri-
meiro que a nova pasta vai
tratar. “Não serão criados
novos cargos, vamos usar a
estrutura da coordenado-
ria”.

Já com a criação da se-
cretaria e a indicação de
Washington para o cargo,
quem assumirá a cadeira
será o suplente Ednílson
Vampirinho (Republicanos).

– Quero fazer tudo certo,
dentro da lei. Estou muito
contente em poder assumir
essa Secretaria da Pessoa
com Deficiência, que é uma
causa que luto desde o iní-
cio do meu trabalho como
vereador. Espero pode tra-
zer mais qualidade de vida
para essas pessoas – disse o
vereador Washington

Uchôa.
Pelo mesmo motivo, o

prefeito disse que o verea-
dor Hálison Vitorino (PP),
que havia assumido a dire-
ção Administrativa do Hos-
pital São João Batista, reas-
sumirá sua cadeira na Câ-
mara Municipal. Assim, o
suplente Guilherme Sipe
deixará o Legislativo, mas,
segundo Neto, vai ser in-
corporado ao governo, em
cargo ainda a ser definido.

Também em mensagem à
Câmara, o prefeito vai solici-
tar a regulamentação dos
cargos de diretor-geral (que
será o vice-prefeito Sebasti-
ão Faria) e Administrativo,
cujo ocupante ainda será es-
colhido. O hospital está des-
de sob intervenção judicial
desde o ano passado. Com a criação da Secretaria, Pastor Washington vai se licenciar da Câmara Municipal

Foto: Roberta Caulo

Decreto libera praias em Angra dos Reis
Angra dos Reis

Levando em considera-
ção os números da pande-
mia de covid-19 e o avanço
da vacinação no município
de Angra dos Reis, a prefei-
tura publicou nesta quinta-
feira (20), um novo decreto
flexibilizando algumas re-
gras de combate à doença. O
decreto nº 12.080, que vale
até o dia 18 de junho, está no
Boletim Oficial 1.336 e pode
ser conferido na íntegra no
site www.angra.rj.gov.br.

Praias liberadas

A partir de agora, as
praias, lagos, rios e cachoei-
ras voltam a ter livre acesso,
inclusive para ambulantes,
porém com a limitação de
40% de utilização de mesas
dos comércios.

Praças públicas

Já as praças públicas e
espaços públicos para o co-
mércio de barracas e quios-
ques devidamente licencia-
dos poderão funcionar até as
21h.

Turismo

Em relação ao turismo
náutico e o transporte de
passageiros turísticos como
ramo de atividade empresa-
rial, qualquer embarcação
deverá ter ocupação máxi-
ma de 80% e será cobrado do
usuário o comprovante de
reserva em hospedagem,
sem o qual será proibido o
embarque.

Já a autorização dos veí-
culos turísticos está condici-
onada à contratação de uma

embarcação. Além disso,
cada fluxo de ônibus terá no
máximo 46 passageiros, sen-
do terminantemente proibi-
dos os do tipo double-deck.

O aluguel de casas para
temporada ou por sites e
aplicativos do tipo Airbnb,
Booking ou TripAdvisor
agora pode ser realizado,
desde que respeitando al-
guns critérios. Cada quarto
ofertado poderá ter a ocu-
pação máxima de três pes-
soas ou 50% da ocupação
normal do tipo de hospeda-
gem, o que for mais restri-
tivo.

As residências desta mo-
dalidade terão que passar
por higienização diária com
troca de roupa de cama e de
banho. A realização de fes-
tas, eventos ou churrascos
nestas propriedades perma-
necem proibidas.

Servidores públicos

De acordo com o novo
decreto, servidores com
mais de 60 anos deverão re-
tornar ao expediente nor-
mal a partir da próxima se-

gunda-feira, dia 24.  Já os
servidores com comorbida-
des inclusas no rol para a
vacinação prioritária, de-
vem retornar 14 dias após
receberem a segunda dose
do imunizante.

As servidoras gestantes,
por sua vez, devem perma-
necer com trabalho em sis-
tema de home office, con-
forme a norma da Lei fede-
ral nº 14.151 de 12 de maio
de 2021.

Frequência a praias de Angra dos Reis volta a ser permitida, com limitações

(Foto: Arquivo DV)
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Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO - EDITAL Nº 007/2021 – PREGÃO PRESENCIAL

Nesta data HOMOLOGO o item do Pregão Presencial nº 007/2021, que tem por objeto: Contratação
de consultoria especializada para elaboração do termo de Referência/Projeto Básico que será
utilizado no Chamamento Público para a “Contratação de entidade de direito privado sem fins
lucrativos, qualificada como Organização Social na área de atuação de atenção em saúde, no
âmbito do Município de Paraty, para a Gestão, Operacionalização e Execução dos Serviços
de Saúde no Hospital Municipal Hugo Miranda, localizado no Município de Paraty, de acordo
com o Relatório apresentado pela Pregoeira que adjudicou o item 01 a empresa CIRURGIA DO
TRAUMA SERVIÇOS MÉDICOS E TREINAMENTO com valor global R$71.250,00 (setenta e um
mil duzentos e cinqüenta reais).

PARATY, 18 DE MAIO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA - SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 011/2021

CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADO: CIRURGIA DO TRAUMA SERVIÇOS MÉDICOS E TREINAMENTO
CNPJ: 28.825.465/0001-09
OBJETO: Contratação de consultoria especializada para elaboração do termo de Referência/Pro-
jeto Básico que será utilizado no Chamamento Público para a “Contratação de entidade de direito
privado sem fins lucrativos, qualificada como Organização Social na área de atuação de atenção em
saúde, no âmbito do Município de Paraty, para a Gestão, Operacionalização e Execução dos Ser-
viços de Saúde no Hospital Municipal Hugo Miranda, localizado no Município de Paraty.
PRAZO: 02 (DOIS) MESES
VALOR GLOBAL: R$71.250,00 (setenta e um mil duzentos e cinqüenta reais).
ORIGEM: Processo Administrativo: 9091/2020 – Pregão Presencial nº 007/2021.

PARATY, 18 DE MAIO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA - SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 016/2021
A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que lhes
são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixa de realizar
licitação para contratação, em caráter de emergência, a empresa INSTITUTO DE OXIGENOTERAPIA
HIPERBARICA LIMITADA, inscrita no CNPJ sob o nº 14.411.625/0001-50, para contratação de
empresa especializada para a realização de oxigenoterapia para atender ao paciente Iago do Santos
Oliveira referente à Liminar Judicial nº 0007508-44.2015.8.19.0041, pelo período de 06 (seis) meses.
O valor de global da presente contratação é de R$ 27.000,00 (vinte sete mil reais). A presente
dispensa de licitação está amparada no inciso IV do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 19 DE MAIO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 012/2021
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADO: INSTITUTO DE OXIGENOTERAPIA HIPERBARICA LIMITADA
CNPJ: 14.411.625/0001-50
OBJETO: contratação de empresa especializada para a realização de oxigenoterapia para atender
ao paciente Iago do Santos Oliveira referente à Liminar Judicial nº 0007508-44.2015.8.19.0041.
PRAZO: 06 (SEIS) MESES
VALOR GLOBAL: R$ 27.000,00 (vinte sete mil reais).
ORIGEM: PROCESSO ADMINISTRATIVO: 2663/2021 – DISPENSA Nº 016/2021.

PARATY, 19 DE MAIO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA - SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 017/2021

A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que lhes
são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixa de realizar
licitação para contratação, em caráter de emergência, as empresas DISK MED PÁDUA DISTRIBUI-
DORA DE MEDICAMENTOS LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 04.216.957/0001- e DROGARIA

ULTRAPOPULAR MANEJO LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 22.082.397/0011-12, fornecimento
de medicamentos para atender ao paciente GETÚLIO SCHUENG DE SOUZA referente à Liminar
Judicial nº 0003374-76.2012.8.19.0041, pelo período de 04 (quatro) meses. O valor de global da
presente contratação é de R$2.818,80 (dois mil oitocentos e dezoito reais e oitenta centavos),
sendo R$ 781,20 (setecentos e oitenta e um reais e vinte centavos) a empresa Disk Med Pádua
Distribuidora de Medicamentos Ltda e R$ 2.037,60 (dois mil trinta e sete reais e sessenta
centavos) a empresa Drogaria Ultrapopular Manejo Ltda. A presente dispensa de licitação está
amparada no inciso IV do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 19 DE MAIO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 018/2021

A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que lhes
são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixa de realizar
licitação para contratação, em caráter de emergência, as empresas B. D. BARBOSA EIRELI, inscrita
no CNPJ/MF sob nº 27.892.619/0001-04, DROGARIA ULTRAPOPULAR MANEJO LTDA, inscrita
no CNPJ/MF sob nº 22.082.397/0011-12 e DISK MED PÁDUA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMEN-
TOS LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 04.216.957/0001-20, fornecimento de medicamentos para
atender a paciente JAQUELINE DA SILVA NÚBILE, referente à Liminar Judicial nº 00015236-
44.2012.8.19.0041, pelo período de 06 (seis) meses. O valor de global da presente contratação é de
R$ 2.341,56 (dois mil trezentos quarenta e um reais e cinqüenta e seis centavos), sendo R$
278,76 (duzentos e setenta e oito reais e setenta centavos) a empresa Disk Med Pádua Distribui-
dora de Medicamentos Ltda, R$ 786,60 (setecentos e oitenta e seis reais e sessenta centavos) a
empresa Drogaria Ultrapopular Manejo LTDA e R$ 1.276,20 (um mil duzentos e setenta e seis reais
e vinte centavos) a empresa B. D. Barbosa Eireli. A presente dispensa de licitação está amparada
no inciso IV do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 19 DE MAIO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 019/2021
A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que lhes
são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixa de realizar
licitação para contratação, em caráter de emergência, as empresas DISK MED PÁDUA DISTRIBUI-
DORA DE MEDICAMENTOS LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 04.216.957/0001-20 e DROGARIA
ULTRAPOPULAR MANEJO LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 22.082.397/0011-12, fornecimento
de medicamentos para atender ao paciente JOSÉ LUIZ DO NASCIMENTO referente à Liminar
Judicial nº 0002560-93.2014.8.19.0041. O valor de global da presente contratação é de R$ 820,80
(oitocentos e vinte reais e oitenta centavos), sendo R$ 292,80 (duzentos e noventa e dois reais
e oitenta centavos) a empresa Disk Med Pádua Distribuidora de Medicamentos Ltda e R$ 528,00
(quinhentos e vinte e oito reias) a empresa DROGARIA ULTRAPOPULAR MANEJO LTDA. A
presente dispensa de licitação está amparada no inciso IV do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 19 DE MAIO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 020/2021
A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que lhes
são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixa de realizar
licitação para contratação, em caráter de emergência, as empresas DROGARIA ULTRAPOPULAR
MANEJO LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 22.082.397/0011-12, DISK MED PÁDUA DISTRIBUI-
DORA DE MEDICAMENTOS LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 04.216.957/0001-20 e B. D. BAR-
BOSA EIRELI, inscrita no CNPJ/MF sob nº 27.892.619/0001-04, fornecimento de medicamentos
para atender a paciente LUCIANA DE BULHÕES DA SILVA referente à Liminar Judicial nº 0001783-
79.2012.8.19.0041. O valor de global da presente contratação é de R$ 1.344,00 (um mil, trezentos
e quarenta e quatro reais), sendo R$ 612,00 (seiscentos e doze reais) a empresa DROGARIA
ULTRAPOPULAR MANEJO LTDA, R$115,20 (cento e quinze reais e vinte centavos) a empresa
Disk Med Pádua Distribuidora de Medicamentos Ltda e R$ 616,80 (seiscentos e dezesseis reais
e oitenta centavos) a empresa B. D. Barbosa Eireli. A presente dispensa de licitação está amparada
no inciso IV do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 19 DE MAIO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE EDITAL - PREGÃO PRESENCIAL N º 012/2021

O Fundo Municipal de Saúde de Paraty torna público que será realizado no dia 01 de Junho de 2021,

às 10h00 horas no Departamento de Compras e Licitações da Secretaria Municipal de Saúde, o
Pregão Presencial nº 012/2021 que tem como objeto: REGISTRO DE PREÇO PARA AQUISIÇÃO
DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS PARA ATENDER CENTRO DE ATENÇÃO PSICOSSOCIAL PELO
PERIODO DE 12 (DOZE) MESES. O edital e o termo de alteração se encontram à disposição no site
da Prefeitura Municipal de Paraty: www.pmparaty.rj.gov.br. Esclarecimentos através do e-mail:
licitacao.saudeparaty@gmail.com ou da linha telefônica (24) 3371-1186.

Paraty, 19 de Maio de 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE EDITAL - PREGÃO PRESENCIAL N º 013/2021
O Fundo Municipal de Saúde de Paraty torna público que será realizado no dia 02 de Junho de
2021, às 10h00 horas no Departamento de Compras e Licitações da Secretaria Municipal de
Saúde, o Pregão Presencial nº 013/2021 que tem como objeto: REGISTRO DE PREÇOS refe-
rente á Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de internação
compulsória de adolescentes e adultos de ambos os sexos, para tratamento e recupera-
ção de dependência química”, pessoas com risco eminente de vida e portadores de de-
ficiência física (cadeirante) com decisões judiciais. O edital e o termo de alteração se encon-
tram à disposição no site da Prefeitura Municipal de Paraty: www.pmparaty.rj.gov.br. Esclareci-
mentos através do e-mail: licitacao.saudeparaty@gmail.com ou da linha telefônica (24) 3371-
1186.

Paraty, 20 de Maio de 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 021/2021
A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que
lhes são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixa de
realizar licitação para contratação, em caráter de emergência, as empresas DISK MED PÁDUA
DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 04.216.957/0001-
20 e DROGARIA ULTRAPOPULAR MANEJO LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 22.082.397/
0011-12, fornecimento de medicamentos para atender a paciente ELAINE COSTA BRAZ refe-
rente à Liminar Judicial nº 0001948-19.2018.8.19.0041. O valor global da presente contratação
é de R$ 945,84 (novecentos e quarenta e cinco reais e oitenta e quatro centavos), sendo
R$ 201,84 (duzentos e um reais e oitenta e quatro centavos) a empresa Disk Med Pádua
Distribuidora de Medicamentos Ltda e R$ 744,00 (setecentos e quarenta e quatro reais) a
empresa DROGARIA ULTRAPOPULAR MANEJO LTDA. A presente dispensa de licitação está
amparada no inciso IV do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 20 DE MAIO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 022/2021
A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que
lhes são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixa de
realizar licitação para contratação, em caráter de emergência, a empresa B. D. BARBOSA
EIRELI, inscrita no CNPJ/MF sob nº 27.892.619/0001-04, fornecimento de medicamento para
atender o paciente Manoel de Souza Tavares Neto referente à Liminar Judicial nº 0001225-
63.2019.8.19.0041. O valor global da presente contratação é de R$ 1.833,60 (Um mil oitocen-
tos e trinta e três reais e sessenta centavos). A presente dispensa de licitação está amparada
no inciso IV do artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 20 DE MAIO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 023/2021
A Secretária Municipal de Saúde, Srª Carla Lacerda da Silva, no uso das atribuições legais que
lhes são conferidas pela legislação em vigor, declara para fins de comprovação, que deixa de
realizar licitação para contratação, em caráter de emergência, a empresa DROGARIA
ULTRAPOPULAR MANEJO LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob nº 22.082.397/0011-12, forneci-
mento de medicamento para atender a paciente  Ana Maria Martins Sagnori referente à Liminar
Judicial nº 0002348-33.2018.8.19.0041. O valor global da presente contratação é de R$ 270,00
(Duzentos e setenta reais). A presente dispensa de licitação está amparada no inciso IV do
artigo 24 da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 20 DE MAIO DE 2021.
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
EDITAL N.º 006/2021 – PREGÃO PRESENCIAL

Nesta data HOMOLOGO os Lotes do Pregão Presencial nº 006/2021 que tem por objeto: Contratação
de empresa para fornecimento de combustível (Gasolina Comum, Etanol, Diesel comum,
Diesel S 10 e Diesel marítimo) para atender a Prefeitura Municipal de Paraty. (Secretaria de
Administração e Secretaria de Educação), de acordo com o Relatório apresentado pelo Pregoeiro
que adjudicou os lotes da seguinte forma: Lotes 01 e 02 da presente licitação para a empresa
ENSEADA BOA VISTA MARINA E TRANSPORTE – LTDA com o valor global de R$3.961.076,00
(três milhões, novecentos e sessenta e um mil e setenta e seis reais).

Paraty, 30 de Abril de 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL

PREFEITO MUNICIPAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 019/2021

CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: ENSEADA BOA VISTA MARINA E TRANSPORTE – LTDA
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, visando à Contratação de
empresa para fornecimento de combustível (Gasolina Comum, Etanol, Diesel comum, Diesel S 10
e Diesel marítimo) para atender a Prefeitura Municipal de Paraty. (Secretaria de Administração e
Secretaria de Educação)
PRAZO: de 12 (doze) meses.
VALOR GLOBAL: R$3.961.076,00 (três milhões, novecentos e sessenta e um mil e setenta e seis
reais).
ORIGEM: Pregão Presencial nº 006/2021.

Paraty, 30 de Abril de 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

ERRATA
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 002/2021

Errata da publicação realizada na Edição 9633 de 18/05/2021 – do Jornal Diário do Vale, página 4
e no Diário Oficial do Município de Paraty – Edição 0838 de 18/05/2021, pág. 01, referente à Dispensa
de Licitação nº 002/2021 – Josemar Vieira Duarte Coelho, para correção do texto que ora publicamos:
Onde se lê: “Pelo prazo de 12 (doze) meses ao valor mensal de R$ 54.000,00 (cinquenta e quatro
mil reais)”, leia-se: “Pelo prazo de 12 (doze) meses ao valor global de R$ 54.000,00 (cinquenta e
quatro mil reais)”.  A presente Dispensa de Licitação está amparada no artigo 24 inciso X da Lei
Federal 8.666/93.

PARATY, 17 DE MAIO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

Volta Redonda

Juliano Barbosa Ponizza
Júnior, de 27 anos, e João
Victor Costa de Almeida
Inácio, de 22, suspeitos de
terem participado de uma
troca de tiros com policiais
militares, não resistiram
aos ferimentos. Eles foram
baleados, segundo a PM,
em um confronto com
agentes, nas proximidades

Dois suspeitos morrem
após confronto com a PM
Eles foram baleados no Padre Josimo; PMs foram averiguar

denúncia de tráfico em área próxima à divisa do bairro
com o Açude

da Rua 15, no Padre Josi-
mo, onde os policiais foram
averiguar denúncia de tráfi-
co em uma área próxima à
divisa do bairro com o
Açude.

Na ação,  policiais
apreenderam 310 pinos
de cocaína, 130 pedaços
de maconha, um revólver
calibre 38 com numera-
ção raspada, com cinco
munições,  uma pistola

calibre 9mm também
com a numeração supri-
mida e municiada com
seis balas e um rádio de
comunicação.

Ainda, segundo ocorrên-
cia, os PMs foram atacados
a tiros por pelo menos qua-
tro homens, iniciando o
confronto armado. Ao final
do tiroteio, dois suspeitos,
armados, foram encontra-
dos feridos.

Piraí

Uma ação conjunta entre
policiais civis da 90ª DP (Bar-
ra Mansa) e policiais rodovi-
ários federias, prendeu três
homens e uma mulher na
noite de quarta-feira, dia 19,
suspeitos de integrarem uma
quadrilha especializada em
furtos, principalmente a joa-

Supostos integrantes de quadrilha
são presos na Via Dutra em Piraí

Rio e Valença

A Justiça negou um
pedido para que o policial
militar Janitom Celso
Rosa Amorim, de 39 anos,
acusado de matar a namo-
rada no estacionamento
do campus de uma Uni-
versidade em Valença,
passe por exames para
atestar sua sanidade men-
tal. A solicitação foi feita
pela defesa do PM em pro-
cesso criminal respondido
por ele na 2ª Vara Crimi-
nal de Valença.

Em sua decisão negan-
do o pedido para a instau-
ração do chamado inci-
dente de insanidade men-
tal, o juiz Felippe Bastos
Silva Alves alegou que
não há, no processo,
“quaisquer indícios que
apontem para eventual
falta de higidez mental de
Janitom”. Ainda segundo
o magistrado, a defesa não
apresentou provas que pu-
dessem levar a outra con-
clusão, e ressaltou que o
fato do PM ter cometido,
em tese, um crime bárba-
ro “não é suficiente para
questionarmos sobre sua
capacidade mental”.

Para pedir a instaura-
ção do incidente de insa-
nidade, a advogada do
PM, Daniela Corrêa Gré-
gio, alegou que o policial
“encontra-se totalmente
desequilibrado emocional-
mente e hoje não possui
condições de continuar
respondendo ao processo”.

Juiz nega pedido para que PM acusado
de matar a namorada em Valença

passe por exame psiquiátrico
Ela alegou ainda que em
razão do estado do seu cli-
ente, faz-se necessário ava-
liar suas condições na
época do crime.

Previsto no Código de
Processo Penal, o inciden-
te de insanidade mental é
instaurado sempre que
houver dúvida sobre a
saúde mental da pessoa
que está sendo acusada de
algum crime. Na avalia-
ção que é feita, é observa-
do se o acusado possuía, à
época dos fatos, capacida-
de de entender o caráter
ilícito do crime que prati-
cou. Caso não seja, ele é
considerado inimputável e
será isento de pena, sendo
submetido à medida de se-
gurança, na qual é enca-
minhado a tratamento
médico.

Sem advogados em audiência

A defesa de Janitom
também pediu à Justiça a
declaração da nulidade da
audiência realizada no dia
28 de abril, na qual o PM
foi interrogado. Na oca-
sião, uma advogada que
acompanharia o réu du-
rante a sessão passou mal,
precisou deixar o fórum e
os demais advogados que
estavam constituídos no
processo não poderiam
substituí-la.

O juiz Felippe Bastos,
responsável pela audiên-
cia, nomeou um defensor
público para acompanhar
a sessão e o interrogatório

de Janitom. A defesa do
PM alega que o réu foi
contra a nomeação do de-
fensor, e ainda assim o
magistrado determinou o
prosseguimento da audi-
ência.

O pedido para declara-
ção de nulidade foi nega-
do pelo juiz. A advogada
Daniela Corrêa Grégio en-
trou com embargos de de-
claração solicitando escla-
recimento de partes da de-
cisão. O magistrado ainda
não julgou o pedido.

Morte em campus de
universidade

Janitom é acusado de
matar a namorada, Maya-
ra Pereira de Oliveira, no
dia 27 de novembro de
2020. De acordo com a de-
núncia do Ministério Pú-
blico estadual, o PM man-
teve a vítima dentro de
seu carro, sob a mira de
uma arma, por cerca de
duas horas e meia. Foi fei-
to um cerco por policiais
militares e o acusado se
recusava a negociar, afir-
mando que só sairia do lo-
cal morto ou preso. Jani-
tom acabou atirando con-
tra a boca da vítima, que
foi levada ao hospital,
mas não resistiu.O PM,
que está na corporação
desde 2006, era lotado no
batalhão de Resende . Ja-
nitom está preso desde o
crime.

Fonte Jornal Extra

Delegado vai investigar se falso médico preso
no Rio também trabalhou em hospital de VR

Volta Redonda

O delegado titular da 93ª
DP, Edézio Ramos, disse
nesta quinta-feira, dia 20,
que vai investigar se o falso
médico Itamberg Oliveira
Saldanha, que usava a iden-
tidade de um outro doutor,
preso recentemente no Rio,
também trabalhou no Hos-
pital Zilda Arns, em Volta
Redonda. O policial explicou
que soube da denúncia por
meio da imprensa.

O Hospital Regional de
Volta Redonda, como é
mais conhecido, aparece na
lista entre as 11 unidades
hospitalares em que o sus-
peito teria exercido ilegal-
mente a medicina.

- Realmente, fiquei sa-
bendo da denúncia a partir
da imprensa, e, a partir
daí, instaurei um procedi-
mento para apurá-la – disse
Edézio.

Caso

Berg, como era chama-
do, foi preso em flagrante
na terça-feira, dia 18, quan-
do dava plantão na UPA de
Realengo, no Rio.

Segundo a polícia, o fal-
so médico atendia pacien-
tes de Covid-19 na chamada
“sala amarela” da unidade.
Ele teria realizado mais de
três mil atendimentos des-
de janeiro deste ano.

Segundo o site do G1, a
polícia civil afirma que ele
abriu uma conta bancária
com o nome do verdadeiro
médico, além de ter dado
atestados de óbito e tratado
cerca de 3 mil pacientes.

No condomínio onde
mora, em Campo Grande,
ele chegou a cobrar de R$
40 a R$ 60 por consultas rá-
pidas.

Em nota, secretaria es-
tadual de Saúde do Estado
do Rio de Janeiro, disse
que nesta quinta-feira, dia
20, instaurou uma sindi-
cância para apurar a con-
tratação do falso médico e
que, por meio da Subse-
cretaria de Unidades Pró-
prias, está apurando as in-

formações referentes “à
atuação de Itamberg Oli-
veira Saldanha, junto a
Organização (OS) Hospital
Psiquiátrico Espirita
Mahatma Gandhi, que ad-
ministra a Unidade de
Pronto Atendimento (UPA)
de Realengo, onde o falsá-
rio foi preso quando aten-

dia pacientes”.
Ainda de acordo com a

nota, está sendo revisto
todo o valor repassado
para o pagamento do falso
médico, que apenas este
ano ganhou cerca de R$
100 mil. O objetivo é que a
quantia seja reembolsada
ao Estado.

lherias. Eles estavam em um
Fiat Uno Attractive, placa do
Rio de Janeiro, que foi inter-
ceptado pelos agentes na Via
Dutra, Km 227, em Piraí.

Policiais tinham a infor-
mação de que o veículo era
utilizado pelos suspeitos em
vários furtos a joalherias e
outros estabelecimentos co-
merciais do Sul Fluminense.

Com eles foram apreendidos
quatro notebooks que esta-
vam no banco traseiro do veí-
culo. Nenhum dos ocupantes
conseguiu explicar a origem
dos computadores.  Segundo
os agentes, os aparelhos fo-
ram furtados pela quadrilha.
Os suspeitos foram levados
para a 94ª DP (Piraí) para os
procedimentos cabíveis.
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COMUNICADO
Sra. Daniele Cristina da Silva Pedroso portadora da CTPS
0005910202-00148, solicitamos seu comparecimento no depto
de RH do Grupo Savvy com endereço: Av. Nossa Senhora das
Graças 50 – Anexo 1 – Vila Nossa Senhora das Graças - CEP
25.250-020 – Duque de Caxias - RJ, no horário: 09h às 12h ou de
13h às 16h, no prazo de 72h para justificar sua ausência, sob
pena de ficar caracterizado o abandono de emprego, nos ter-
mos do artigo 482 da CLT, alínea “i” e ser procedido seu desli-
gamento.

OSWALDO ZIRNBERGER MIELE
LICENÇA MUNICIPAL DE

INSTALAÇÃO LMI N º 0024

OSWALDO ZIRNBERGER MIELE, CPF 258.013.168-09, tor-
na público que recebeu da SMMA- Secretaria Municipal de
Meio ambiente de Piraí a LICENÇA MUNICIPAL DE INSTA-
LAÇÃO N º0024/2021 válida até 11 de maio de 2023, através
do processo de licenciamento municipal n º 05530/2021 para
realizar corte e estabilização de terreno / 3.380,37m³ no se-
guinte local: Rua Edson Motta, lote 01, Santanésia, Piraí –RJ.

AVISO DE ERRATA
PREGÃO ELETRÔNICO N. 079/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM
LOCAÇÃO DE 25 APARELHOS CPAP.
No ANEXO I do edital supracitado, item 01, leia-se:

LOCAÇÃO DE 25 APARELHOS CPAP COM AS SEGUINTES
DESCRIÇÕES: - FAIXA DE PRESSÃO OPERACIONAL: 4 A 20 CM H2O -
TEMPO DE RAMPA: OFF, 10,20,45 MINUTOS -DIMENSÕES: 215
MM(COMPR.) X189MM(LARG.) X 114 MM (ALT.) -FILTRO DE AR DUAS
CAMADAS Detalhamento: -FAIXA DE PRESSÃO OPERACIONAL: 4 A 20
CM H2O-TEMPO DE RAMPA: 0 À 45 MINUTOS (INCREMENTOS DE 5
MIN) -FILTRO DE AR: DUAS CAMADAS DE FIBRA NÃO TECIDA DE
POLIÉSTER - FAIXA DE PRESSÃO ATMOSFÉRICA: NÍVEL DO MAR ATÉ
2591 M (8500 PÉS)-NÍVEL DE RUÍDO: A PRESSÃO DO SOM IRRADIADA
É MEDIDA EM <32 DBA COM 10 CMH2O E A 1 M SEGUNDO A NORMA
ISO17510-1-ALIMENTAÇÃO: 100 A 240V, 50/60HZ (BIVOLT)-
UMIDIFICAÇÃO-01 MÁSCARA PARA ORO-NASAL PARA CPAP -
ACOMPANHA MANUAIS, TRAQUEIA, FILTRO E CABO DE
ALIMENTAÇÃO.

Maiores informações pelo telefone (24) 2106-3411, ou e-mail:
edital@barramansa.rj.gov.br/ coordenadoria.compras@gmail.com

Isadora dos Santos Breves da Silva
Pregoeira

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 025/2021
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA LOCAÇÃO
DE CAMINHÃO PARA TRANSPORTE DE ÁGUA POTÁVEL (PIPA), COM
CAPACIDADE MÍNIMA DE 10.000 LITROS PARA ATENDER O MUNICÍPIO DE
QUATIS/RJ, SOB O REGIME DE EMPREITADA DE MENOR PREÇO GLOBAL
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas.
AS PROPOSTAS serão autenticadas e abertas no dia 07 de junho de 2021, às
09:00 horas.
Edital disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br ou obtido
presencialmente na sede da Prefeitura Municipal de Quatis, mediante a apresentação
de um toner compatível com impressora Brother DCP-8152DN

Quatis, 18 de Maio de 2021.
Rita de Cássia Oliveira Galdino Martins - Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 0026/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA A EXECUÇÃO
DAS ETAPAS DE ANÁLISE PRELIMINAR E CONFIRMATÓRIA NO PROCESSO
DE INVESTIGAÇÃO AMBIENTAL NA ZONA ESPECIAL DE NEGÓCIOS (ZEN),
DO MUNICÍPIO DE QUATIS/RJ.
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 14:00 horas.
AS PROPOSTAS serão autenticadas e abertas no dia 07 de junho de 2021, às
14:00 horas.
Edital disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br ou obtido
presencialmente na sede da Prefeitura Municipal de Quatis, mediante a apresentação
de um toner compatível com impressora Brother DCP-8152DN

Quatis, 19 de Maio de 2021.
Rita de Cássia Oliveira Galdino Martins - Pregoeira

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

P O R T A R I A  Nº. 347/2021.

O PREFEITO MUNICIPAL DE RIO CLARO-RJ, no uso de suas atribui-
ções legais e, considerando a Lei Municipal 849, de 30 de março de 2017,
e suas alterações;
R E S O L V E:
Revogar a Portaria nº 058/2021 que concedeu Verba de Representação
ao servidor Edvan da Silva, matrícula 21/266.
Revogadas as disposições em contrário, esta Portaria entrará em vigor na
data de sua publicação, surtindo efeitos a partir de 30 de abril de 2021.

Rio Claro/RJ, 07 de maio de 2021.
José Osmar de Almeida

Prefeito

P O R T A R I A  Nº. 348/2021.

O PREFEITO MUNICIPAL DE RIO CLARO-RJ, no uso de suas atribui-
ções legais e, considerando a Lei Municipal 849, de 30 de março de 2017,
e suas alterações;
R E S O L V E:
Revogar a Portaria nº 284/2021 que concedeu Verba de Representação
ao servidor Gean Douglas Carneiro, matrícula 21/366.
Revogadas as disposições em contrário, esta Portaria entrará em vigor na
data de sua publicação, surtindo efeitos a partir de 30 de abril de 2021.

Rio Claro/RJ, 07 de maio de 2021
José Osmar de Almeida

Prefeito

P O R T A R I A  Nº. 349/2021.

O PREFEITO MUNICIPAL DE RIO CLARO-RJ, no uso de suas atribui-
ções legais e, considerando a Lei Municipal 849, de 30 de março de 2017,
e suas alterações;
R E S O L V E:
Conceder ao servidor Gean Douglas Carneiro, Subsecretário Municipal
de Saúde, matrícula 21/366, da Secretaria Municipal de Saúde, 40% de
Verba de Representação, conforme previsto no artigo 8º,  da Lei Municipal
nº 937, de 07 de junho de 2019.
Revogadas as disposições em contrário, esta Portaria entrará em vigor na
data de sua publicação, surtindo efeitos a partir de 1 º de maio de 2021.

Rio Claro/RJ, 07 de maio de 2021.
José Osmar de Almeida

Prefeito

P O R T A R I A  Nº 350/2021.

O PREFEITO MUNICIPAL DE RIO CLARO/RJ, no uso de suas atribui-
ções legais e, considerando a Lei Municipal nº 937, de 07 de junho de
2019, R E S O L V E:
Conceder ao servidor Edvan da Silva, Contador, matrícula 21/266, Dire-
tor-Geral de Contabilidade, da Secretaria Municipal de Finanças, 40% de
Verba de Representação, conforme previsto no artigo 8º “Artigo 267 b” da
Lei Municipal nº 937, de 07 de junho de 2019.
Revogadas as disposições em contrário, esta Portaria entrará em vigor na
data de sua publicação, surtindo efeitos a partir de 1º de maio de 2021.

Rio Claro/RJ, 07 de maio de 2021.
José Osmar de Almeida

Prefeito

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO CLARO

Sul Fluminense

A Secretaria de Estado
de Saúde (SES) recebeu,
na noite de terça-feira, dia
18, 57.330 doses da vacina
Pfizer contra Covid-19.
Após pactuação com o
Conselho de Secretarias
Municipais de Saúde (Co-
sems), ficou definido que
o lote será distribuído
para municípios do estado
com população acima de
150 mil habitantes. Dessa
forma, a remessa será
destinada a 19 cidades:
Angra dos Reis, Barra
Mansa, Belford Roxo,
Cabo Frio, Campos dos
Goytacazes, Duque de Ca-
xias, Itaboraí, Macaé,
Magé, Mesquita, Nilópolis,

Volta Redonda

A Secretaria Munici-
pal  de Saúde (SMS)
completou o ciclo de
imunização contra a Co-
vid-19 de 1.300 pessoas
através da aplicação da
segunda dose da vacina
CoronaVac,  somente
nesta quinta-feira, dia
20. Este foi o balanço fi-
nal do drive-thru de va-
cinação realizado na
Ilha São,  que contou
também com uma área
exclusiva para pedestres
pela primeira vez.

As pessoas que ainda
aguardavam pelo fim do
ciclo de imunização fo-
ram atendidas nesta
quinta-feira, dia 20. O
atendimento foi possível
com a chegada da nova
remessa de 4.170 doses
da CoronaVac entregue
pelo Governo do Estado
na quarta-feira (19).

O drive-thru de vaci-
nação foi marcado por
agilidade e organização,
além dos profissionais da
Secretaria Municipal de
Saúde, universitários vo-
luntários dos cursos de
Enfermagem e Odontolo-
gia do UniFOA (Centro
Universitário de Volta
Redonda) participaram
das ações de vacinação.
As pessoas que recebe-
ram a segunda dose da
CoronaVac elogiaram a
rapidez no atendimento.

Resende

Idosos de 83 e 84 anos
vacinados nos dias 26 e 27
de fevereiro receberão a se-
gunda dose da vacina con-
tra a Covid-19 em suas resi-
dências, nesta sexta-feira
(21), em Resende.

A ação irá mobilizar veí-
culos para que os profissio-
nais da saúde possam ir até
às residências dos idosos
desta faixa etária para a
aplicação da segunda dose
da vacina AstraZeneca.

– Os idosos devem ape-
nas aguardar as equipes
em suas residências nesta
sexta-feira que irão aplicar
a vacina. É muito impor-
tante que a população não
se esqueça de tomar a se-
gunda dose da vacina con-
tra a Covid-19 para comple-
tar o esquema de vacina-
ção. As pessoas que fazem
parte do grupo prioritário

Angra, Barra Mansa e Volta redonda
vão receber doses da vacina da Pfizer
Imunizante será enviado para cidades com mais de 150 mil habitantes e que estão a até duas horas e meia da capital

Niterói, Nova Friburgo,
Nova Iguaçu, Petrópolis,
São Gonçalo, São João de
Meriti, Teresópolis e Volta
Redonda.

- É importante continu-
armos avançando no ca-
lendário vacinal, porém a
vacina da Pfizer requer al-
gumas exigências para ser
distribuída. Até a próxi-
ma terça-feira, faremos
toda a logística de entrega
desses imunizantes aos 19
municípios selecionados –
afirmou o secretário esta-
dual de Saúde, Alexandre
Chieppe.

O Ministério da Saúde
enviou ofício aos estados
esclarecendo que, de acor-
do com as novas orienta-
ções sobre o armazena-

mento da vacina e a ne-
cessidade de ampliação do
calendário vacinal, o imu-
nizante da Pfizer poderá
ser distribuído para cida-
des que estejam a até
duas horas e meia de dis-
tância da capital. O docu-
mento também reforça a
importância de as doses
serem destinadas a muni-
cípios que tiverem recebi-
do a capacitação da Coor-
denação Geral do Progra-
ma Nacional de Imuniza-
ções sobre logística e uso
dessa vacina nos dias 17 e
18 de maio.

De acordo com o ofício,
a logística de transporte e
o armazenamento nas
centrais de rede de frio
deve ser na faixa de -15°C

a -25°C, no período máxi-
mo de 14 dias. Já para o
armazenamento nas uni-
dades de saúde, as vacinas
devem permanecer entre
2°C e 8°C. Nesse caso, o
imunizante tem durabili-
dade de cinco dias. Após
aberto, o vidro de seis do-
ses deve ser utilizado inte-
gralmente em no máximo
seis horas.

As doses ficarão arma-
zenadas em câmara fria
da SES e serão distribuí-
das em pequenos lotes aos
municípios, com agenda-
mento prévio das pessoas
a serem vacinadas, para
evitar o desperdício de do-
ses do imunizante.

A Subsecretaria de Vi-
gilância em Saúde da SES

está em discussão com o
Cosems para orientar so-
bre o uso correto da vaci-
na da Pfizer. Além disso, a
Secretaria reforça a impor-

tância de se aplicar essa
vacina exclusivamente em
unidades de saúde, consi-
derando o preparo e a con-
servação do imunizante.

Para o armazenamento nas unidades de saúde, as vacinas devem
permanecer entre 2°C e 8°C

Hélia ScheppaSEI

Mais de mil pessoas completam
ciclo de imunização em VR em um dia

- Não tenho nada do
que reclamar, assim
como no primeiro atendi-
mento na Unidade de
Saúde do bairro Cidade
do Aço estou sendo bem
atendida na área de pe-
destre do drive-thru - dis-
se Rosimere da Silva,
uma das pessoas que re-
ceberam a segunda dose
da CoronaVac.

Segunda dose
da CoronaVac será
disponibilizada nas
Unidades de Saúde

A Secretaria de Saúde
informou que a aplicação
da segunda dose da Coro-
naVac continuará sendo
ofertada, dessa vez, nas
46 Unidades de Saúde
(UBS e UBSF) nos bair-
ros para facilitar o aces-
so às pessoas que ainda
não foram vacinadas
com a segunda dose. No
ato da vacinação é neces-
sário apresentar os se-
guintes documentos: car-
tão de vacinação da Co-
vid-19, identidade, com-
provante de residência
(nominal), CPF ou cartão
do SUS.

O estoque da vacina
CoronaVac foi destinada
exclusivamente as segun-
das doses para as pesso-
as vacinadas com a pri-
meira dose até o dia 06/
05/2021, a data divulgada
foi estabelecida pelo Mi-

nistério da Saúde como
data de corte para a apli-
cação da segunda dose
enviada aos estados e
municípios. No entanto,
em Volta Redonda, as úl-
timas remessas que che-
garam foram utilizadas
para atender as segundas
doses que já estavam
agendadas.

Com o avanço da co-
bertura vacinal contra a
Covid-19, a Prefeitura de
Volta Redonda mantém
bons números na campa-
nha contra a Covid-19, o
município chegou a um
total de 31.248 segundas
doses aplicadas. Já foi
aplicado um total de
111.800 doses, sendo
80.552 primeiras doses,
de acordo com o último
balanço divulgado pela
SMS nesta quinta-feira.

O prefeito Antonio
Francisco Neto parabeni-
zou a equipe da Secreta-
ria Municipal de Saúde e
anunciou que Volta Re-
donda receberá mais
uma vacina no combate
à Covid-19.

“Gostaria de parabeni-
zar a organização do dri-
ve-thru para aplicação da
segunda dose da Corona-
Vac. Muita organização e
rapidez na vacinação,
que atendeu pessoas de
carro e também quem foi
a pé. Nesta sexta-feira, a
vacinação vai aos postos
de saúde dos bairros. Ou-
tra boa notícia é que Vol-

ta Redonda foi incluída
na lista de cidades que
vai receber uma remes-
sa de vacinas da Pfizer.
Ainda vamos saber
quantas doses virão e
quais as recomendações
para público-alvo. Ain-
da falta muito para gen-
te atingir a nossa meta,
que é vacinar toda nos-
sa população. No entan-
to, é trabalhando muito
que vamos conseguir
isso”, destacou o prefei-
to de Volta Redonda.

Programação da
vacinação nesta

sexta-feira, dia 21

A vacinação contra a
Covid-19 acontece de
08h às 16h nas Unida-
des de Saúde (UBS e
UBSF).

2ª Dose CoronaVac –
As pessoas vacinadas
com a primeira dose
até 06/05/2021

2ª Dose AstraZeneca
(Oxford) – As pessoas
vacinadas com a pri-
meira dose até 26/02/
2021

Os estoques da As-
traZeneca no momento
têm como prioridade
garantir as segundas
doses sem atrasos, as
pessoas que tomaram a
primeira dose entre ja-
neiro e fevereiro.

Resende vai aplicar
segunda dose em
idosos de 83 e 84

anos nesta sexta-feira
e receberam a primeira
dose, devem ficar atentas a
data marcada no cartão de
vacinação para o retorno e
quando for o momento
irem até o local onde foram
vacinados. Apesar das duas
doses garantidas, todos os
cuidados devem ser manti-
dos como uso de máscaras,
higienização das mãos e
distanciamento social – fri-
sou o secretário de Saúde,
Tande Vieira.

Os idosos que receberão
a segunda dose nesta sexta-
feira devem estar com o
cartão de vacinação entre-
gue nos dias 26 e 27 de feve-
reiro em mãos.

O intervalo entre as do-
ses da vacina contra a Co-
vid-19 varia de acordo com
o imunizante aplicado. A
vacina CoronaVac tem um
intervalo de 14 a 28 dias,
enquanto que a AstraZene-
ca é de 3 meses.
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COMUNICADO
AUDIÊNCIA PÚBLICA

1º QUADRIMESTRE DE 2021
O Prefeito Municipal de Porto Real, no uso de suas atribuições legais,
consoante o disposto no Art. 9, parágrafo 4º da Lei Complementar nº
101/2000, vem por meio deste, comunicar a todos os interessados, a
realização de Audiência Pública, onde o Executivo demonstrará e
avaliará o cumprimento das metas fiscais referente ao 1º quadrimestre
de 2021, a ser realizada no dia 27 de maio de 2021 às 11:00 horas,
nas dependências da Câmara Municipal de Porto Real, sito à Av. D.
Pedro II nº 1550 - Centro.
Como medida preventiva relacionada à pandemia do coronavírus
(Covid-19) o ato público acontecerá respeitando-se todas as normas
referentes a questão de distanciamento e higiene pertinentes, sendo
transmitido pelo site da Câmara e pelas redes sociais da Prefeitura
Municipal de Porto Real.

Porto Real, 20 de maio de 2021.
Alexandre Augustus Serfiotis

Prefeito

DECRETO Nº 2586 DE 20 DE MAIO DE 2021.
EMENTA: Abre Crédito Adicional Suplementar no valor de R$
383.500,00
O PREFEITO MUNICIPAL DE PORTO REAL, no uso das suas atri-
buições, com fundamento no artigo 41º, inciso I, da Lei Federal nº
4.320, de 17 de março de 1964, e tendo em vista a autorização cons-
tante do artigo 8º da Lei Municipal nº 692 de 14 de Dezembro de 2020.
Decreta:
Art. 1º Fica Aberto crédito suplementar no valor de R$ 383.500,00 (
Trezentos e Oitenta e Três Mil e Quinhentos Reais ) para atender as
programações constantes do Anexo I deste Decreto;
Art. 2º Os recursos necessários à execução do dispositivo no artigo
anterior decorrerão das anulações de dotações orçamentárias cons-
tantes do Anexo II deste Decreto, conforme disposto no artigo 43, pa-
rágrafo 1º, Inciso III da Lei Federal nº 4.320, de 17 de março de 1964;
Art. 3º Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.

Legenda:
 Descrição da Fonte e Vinculo
1.001.0000 - Recursos Ordinários.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

PORTARIA Nº 0337 DE 20 DE ABRIL DE 2021.
O Prefeito Municipal de Porto Real, no uso de suas atribuições legais,
RESOLVE:
Art.1º - INSTITUIR a Comissão de Tomada de Contas Especial para
apuração dos questionamentos apresentados pelo Tribunal de Con-
tas do Estado do Rio de Janeiro, referente ao Processo Administrativo
nº 2470/2021.
Art. 2º - DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para, sob a
presidência do primeiro, constituírem a Comissão de Tomada de
Contas Especial instituída no artigo anterior, que deverá apresentar
suas conclusões no prazo de 60 (sessenta) dias.

· Presidente - Simone Regina Eusebio Martins  - Matrícula 6868
· 1º Secretário - Helcio Guimarães de Souza Cunha - Matrícula 2096
· 2º Secretário - Janaina Ribeiro dos Santos  - Matrícula 2897

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revo-
gando as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

Republicada por Incorreção

Barra Mansa

A Secretaria de Saúde
de Barra Mansa vai
abrir até às 23h59 desta
sexta-feira (21), as inscri-
ções do processo seletivo
simplificado para a subs-
tituição dos profissio-
nais que estão em fase
final de contrato.  Ao
todo são 173 vagas para
cargos de nível funda-
mental, médio, técnico e
superior. As inscrições
devem ser feitas exclusi-
vamente através do site
da prefeitura.

Vagas

As vagas são para: en-
fermeiro, enfermeiro au-
ditor, enfermeiro obsté-
trico, farmacêutico, fisio-
terapeuta, fisioterapeuta
obstétrico, médico infec-
tologista, médico aneste-
sista, médico hematolo-
gista, médico obstetra,
médico pediatra, médico
pneumopediatra, médico
regulador, médico nefro-
logista, assistente social,

Volta Redonda

Localizado no Hospital
São João Batista (HSJB), o
Banco de Leite Humano de
Volta Redonda é referência
no Médio Paraíba, receben-
do doações dos 24 municípi-
os que compõem a região.

E para marcar o Dia
Mundial de Doação de Lei-
te Humano, comemorado
nesta semana, o Banco de
Leite do município reforça
a importância do trabalho
da unidade que garante se-
gurança alimentar para be-
bês prematuros, reduzindo
a mortalidade infantil.

Atualmente o Banco de
Leite de Volta Redonda con-
ta com 50 doadoras cadas-
tradas que oferecem cerca
de 25 litros de leite mater-
no por mês. O leite é utili-
zado na alimentação de be-
bês prematuros da UTI
(Unidade de Terapia Inten-
siva) Neonatal do HSJB e

Barra Mansa

A prefeitura de Barra
Mansa acompanhou na
manhã dessa quinta-feira
(20), a ação da CCR Nova
Dutra, que fechou a entra-
da e a saída do acesso do
km 262 da Via Dutra, o
que impediu a entrada e
saída de veículos da em-
presa ICALBAM (Indús-
tria e Comércio de Cal
Barra Mansa). O empreen-
dimento possui dois aces-
sos e os dois foram fecha-
dos, o que fez com que
funcionários, carros e ca-
minhões com entregas fi-
cassem presos dentro do
local.

O secretário de Planeja-
mento Urbano, Eros dos
Santos, esteve no local
acompanhando o caso e
deu o seu parecer.

- Esses fechamentos
que a Nova Dutra está fa-
zendo no município vem
prejudicando as empresas

Volta Redonda

A Secretaria Municipal de
Esporte e Lazer (SMEL) está

Saúde de BM abre processo seletivo
para contratação de 173 profissionais

Contrato tem validade de 12 meses, podendo ser prorrogado por mais 12 meses

Vagas são destinadas para o Hospital da Mulher, policlínicas, manutenção, Vigilância em Saúde, Vigilância
Sanitária, entre outros

Paulo Dimas

técnico de enfermagem,
técnico de farmácia, téc-
nico de laboratório, téc-
nico de saúde bucal, téc-
nico de segurança do tra-
balho, técnico radiologia
bucal, arquiteto, auxiliar
administrativo, auxiliar
de serviços gerais, bom-
beiro hidráulico, eletri-
cista, motorista, pedrei-
ro, pintor, pedagogo, re-
cepcionista, técnico de
informática e telefonista.

As vagas são destina-
das para o Hospital da
Mulher, policlínicas, ma-
nutenção, Vigilância em
Saúde, Vigilância Sanitá-
ria e demais setores da
Secretaria Municipal de
Saúde. O contrato tem
validade de 12 meses, po-
dendo ser prorrogado
por mais 12 meses.

Inscrição

Durante a inscrição
online, é necessário ane-
xar o currículo e com-
provante de experiência,
que pode ser a carteira
de trabalho. Já para os

cargos técnicos,  tam-
bém será computada
pontuação para Cursos
de aperfeiçoamento da
área de atuação. A pon-
tuação será feita atra-
vés da análise desses
documentos.

Não poderão partici-
par do processo seletivo,
profissionais que te-
nham encerrado contra-
to com a prefeitura no
período inferior a seis
meses e aqueles que te-
nham sido demitidos por
justa causa.

Documentos

Órgão Público - Docu-
mento expedido pelo Po-
der Federal, Estadual ou
Municipal, conforme o
âmbito da prestação da
atividade, em papel tim-
brado, com identificação
do órgão expedidor, data-
do e assinado pelo De-
partamento de Pessoal/
Recursos Humanos ou
equivalente, especifican-
do cargo e função e perí-
odo de atuação (infor-

mando início e fim) ou
cópia da carteira de tra-
balho, das páginas de
identificação com foto,
dados pessoais e de re-
gistro dos contratos de
trabalho.

Instituição Privada -
Cópia da carteira de tra-
balho, páginas de identi-
ficação com foto, dados
pessoais e de registro
dos contratos de traba-
lho ou declaração do em-

pregador, em papel tim-
brado, com identificação,
data e assinatura do res-
ponsável pela emissão
da declaração, especifi-
cando cargo e função e
período de atuação.

Banco de Leite de VR possui 50 doadoras
cadastradas sendo referência no Médio Paraíba

para suprir a demanda é
necessário aumentar o nú-
mero de doadoras.

O primeiro passo para
se tornar uma doadora de
leite humano é entrar em
contato pelo telefone do
hospital (24) 3339-4242, ra-
mal 248 (Banco de Leite
Humano), entre 7h as 19h,
de segunda a sexta-feira, e
fazer o cadastro. Estão ap-
tas a doar as mães que es-
tão amamentando e com o
pré-natal em dia.

De acordo com a nutrici-
onista Bruna Vianello, que
coordena o Banco de Leite
Humano de Volta Redonda,
após o primeiro contato, a
equipe da unidade agenda
a primeira visita à casa da
possível doadora, seguindo
todos os protocolos de pre-
venção à Covid-19, já que
estamos em uma pandemia.

- Durante a visita técni-
ca, a mãe fornece cópia dos
exames do pré-natal e rece-

be orientações sobre a or-
denha e o armazenamento
correto do leite. Na semana
seguinte, a equipe do banco
retorna para recolher a pri-
meira doação, que passa a
ser semanal - explicou.

Ela acrescentou que o
leite humano tem duração
de 15 dias no congelador
domiciliar.

- Mas quando o leite do-
ado chega ao banco, o ma-
terial passa por pasteuriza-
ção, que aumenta a valida-
de para seis meses - afir-
mou Bruna Vianello.

Incentivo ao
aleitamento materno

O Banco de Leite Huma-
no de Volta Redonda conta
ainda com a Sala da Orde-
nha. O local recebe mães
que fizeram o parto pelo
SUS (Sistema Único de Saú-
de) e também para as que
tiveram seus filhos na Rede

Privada de Saúde. O objeti-
vo é tirar dúvidas sobre o
aleitamento materno.

- A unidade, além de re-
ceber doações de leite hu-
mano, funciona como uma
rede de apoio à amamenta-
ção para mães de todo Mé-
dio Paraíba. O agendamen-
to do atendimento também
deve ser feito pelo telefone
do Hospital São João Batis-
ta (24) 3339-4242, ramal 248
(Banco de Leite Humano) -
avisou a coordenadora da
unidade.

A recomendação é que a
amamentação ocorra até os
dois anos de idade ou mais,
e que nos primeiros seis
meses, o bebê receba so-
mente leite materno, sem
necessidade de sucos, chás,
água e outros alimentos.
Depois dos seis meses, a
amamentação deve ser
complementada com outros
alimentos saudáveis e de
hábitos da família.

SMEL abre inscrições para aulas
gratuitas de dança, yoga e cultura Geek

Confira abaixo
os horários das aulas:

Cultura Geek - segundas e
quartas-feiras, das 18h às
20h
Expressão corporal - se-
gundas e terças-feiras;
2ª: 8h30/10h30 e 3ª: 15h30/
17h30
Dança de salão - segundas e
quintas-feiras; 18h30 às
20h30
Yoga - quartas-feiras, das 6h
às 10h

com inscrições abertas para
oficinas de dança de salão,
yoga, expressão corporal e
cultura Geek. As aulas, que

são gratuitas, ocorrem de se-
gunda a sexta-feira, na Esta-
ção Cidadania (antiga Praça
CEU), no bairro Vila Rica/Ti-
radentes, em Volta Redonda.

A coordenadora de Espor-
tes da Estação Cidadania, Ali-
ne Menezes, destacou que as
atividades serão realizadas
com todos os cuidados sanitá-
rios, respeitando as regras de
segurança de combate e pre-
venção à Covid-19, como o uso
obrigatório de máscara; dis-
tanciamento entre cadeiras e
mesas; e disponibilização de
álcool 70% nos ambientes.

- As aulas acontecerão em
espaços abertos com limite de
10 pessoas por turma. Esta-
mos pedindo aos praticantes
da yoga que levem uma toalha
para colocar sobre o colchão;
ou quem tiver um próprio,
levá-lo. Haverá higienização
dos equipamentos após a utili-
zação e os horários serão esca-
lonados para não haver aglo-
merações na entrada e saída
de alunos - frisou Aline.

Na oficina de cultura
Geek, os alunos poderão
aprender a brincar e conhecer
um universo que vem crescen-
do cada vez mais, como expli-
cou Aline.

- Essa oficina veio contem-
plar um universo que vem
crescendo muito, ainda mais
durante a pandemia, quando
tivemos que ficar mais em
casa. Os inscritos poderão co-

nhecer games, aprender a jo-
gar RPGs, jogos de tabuleiros
e também serão estimulados a
criar jogos. Além de conhecer
‘gibis’, se fantasiarem com os
cosplays e até participarem de
competições de jogos de tabu-
leiros - enumerou a coordena-
dora de Esportes da Estação
Cidadania.

Inscrições
Para se inscrever, os inte-

ressados devem ser morado-
res de Volta Redonda, ter no
mínimo 8 anos de idade, e
comparecer à Estação Cidada-
nia munidos de documentos
pessoais com foto (RG e CPF)
e comprovante de residência.
A Estação Cidadania fica na
Rua 19, nº 135, no bairro Vila
Rica/Tiradentes e fica aberta
de segunda a sexta-feira, das
8h às 20h.

Prefeitura acompanha caso
de fechamento do acesso
no km 262 da Via Dutra

que estão em funciona-
mento. A Nova Dutra, pela
lei, deveria rever essas
questões, pois fechar uma
empresa que está em ple-
na atividade e com funcio-
nário dentro de suas insta-
lações é inadmissível. É
uma situação realmente
crítica e precisamos ser
sensíveis para que isso
não aconteça mais - afir-
mou.

Bruno Zambelli, propri-
etário da empresa, expli-
cou o acontecimento.

- Recebi uma carta avi-
sando que iam fechar uma
das entradas, mas não avi-
saram que fechariam as
duas, principalmente a
que eu saio com os cami-
nhões para fazer entregas.
A empresa está aqui há 40
anos e somos legalizados,
temos licenças em dia, im-
postos em dia, tudo certi-
nho e não consigo traba-
lhar devido a essa norma
da Dutra - concluiu.
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Rio

A Empresa de Pesquisa
Agropecuária do Estado do
Rio de Janeiro (Pesagro-
Rio), vinculada à Secretaria
de Estado de Agricultura,
Pecuária, Pesca e Abasteci-
mento, inaugura, nesta sex-
ta-feira (21), as novas insta-
lações do laboratório de so-
los do Centro Estadual de
Pesquisa em Horticultura,
no município de Nova Fri-
burgo. A estrutura estava
fechada há seis anos e volta
a ficar disponível para os
mais de 160 mil agriculto-
res do estado do Rio de Ja-
neiro.

A iniciativa é fruto da
integração do Secretário de
Agricultura, Marcelo Quei-
roz, do Presidente da PE-
SAGRO-RIO, Paulo Renato
Bastos, e o Governador
Cláudio Castro, que vem
apoiando o desenvolvimen-
to do Agronegócio no Esta-
do.

O Lab-Solos tem como
objetivo atender as necessi-
dades de análises demanda-
das por projetos de pesqui-
sa científica desenvolvida
pela Pesagro-Rio e institui-
ções parceiras, assim como
atender a necessidade do
produtor rural que precise
dessa tecnologia para ser
aplicada como base de um
desenvolvimento sustentá-
vel sem seus cultivos agrí-
colas.

Para o secretário de
Agricultura, Marcelo Quei-
roz, a reabertura do labora-
tório enfatiza a importân-
cia da Pesagro-Rio na pes-
quisa aplicada à melhoria
de vida do produtor rural,
com a introdução de novas
tecnologias para o desenvol-
vimento sustentável.

– As pesquisas de solos

Laboratório da Pesagro-Rio
vai beneficiar 160 mil agricultores

Pesagro-Rio inaugura laboratório nesta sexta-feira (21)

Volta Redonda

A prefeitura de Volta
Redonda firma, nesta sex-
ta-feira (21), um convênio
com a Agência de Fomen-
to do Estado do Rio de Ja-
neiro (AgeRio) para oferta
de crédito a pequenas em-
presas e microempreende-
dores individuais (MEI).
A iniciativa vai permitir
que empreendedores da
cidade façam financia-
mentos de até R$ 21 mil,
com taxa de juros a partir
de 0,25% ao mês.

O empréstimo pode ser
feito para capital de giro,
investimentos em inova-
ção, turismo, sustentabili-

Barra Mansa

A Secretaria de Meio
Ambiente e Desenvolvimen-
to Sustentável em parceria
com as Secretarias de Desen-
volvimento Rural e Educa-
ção, abriu inscrição para o
curso de brigada em comba-
te a incêndios de vegetações
será divididos em três tur-
mas, nos dias, 22 e 28 de ju-
nho e 05 de maio, no Centro
Universitário de Barra Man-
sa (UBM), no Centro. O ca-
dastramento já está em vi-
gor e pode ser feito até o dia
03 de junho, presencialmente
na prefeitura.

O curso acontecerá das
9h às 17h e será ministrado
por profissionais do Senar
(Serviço Nacional de Apren-
dizagem Rural). Os partici-
pantes voluntários terão au-
las teóricas e práticas, po-

são à base de qualquer
agronegócio e permite ao
produtor rural não só a
melhoria da sua produção,
como a busca por soluções
mais eficazes para gestão
da sua lavoura – explicou o
secretário.

Com o novo laboratório,
o produtor rural poderá en-
tregar a amostra de solo di-
retamente na sede, localiza-
da na Estação Experimen-
tal da localidade do Cam-
pestre ou entregar no Ban-
co de Alimentos na CEA-
SA-Conquista em Nova Fri-
burgo. Também poderá en-
viar a amostra pelos correi-
os para os endereços que
contam no site da Pesagro.

– A análise da terra é
uma das ferramentas es-
senciais para o uso racio-
nal de fertilizantes e corre-
tivos e para a preservação
ambiental, ao evitar o uso
excessivo ou desnecessário
de adubos. Com os resulta-
dos da Análise de Rotina
da Fertilidade do Solo, o
produtor poderá seguir
uma correta recomendação
de adubação e calagem; evi-
tar os desequilíbrios nutri-
cionais nas culturas; o des-
perdício e gastos com insu-
mos desnecessários, dentre
outros benefícios – ressal-
tou o diretor técnico da Pe-
sagro, Silvio Galvão.

Já o presidente da em-
presa, Paulo Renato Mar-
ques, destaca a importância
da reinauguração do labo-
ratório de análise de solos
para alcançar os objetivos
organizacionais da Pesagro.

– Nossa missão enquan-
to empresa de pesquisa é
viabilizar soluções tecnoló-
gicas que auxiliem o desen-
volvimento rural do estado
do Rio, e é fundamental
que o produtor tenha aces-

so a esse tipo de tecnologia.
É a análise de solos que
permite a otimização da
produção de qualquer cul-
tura, o que em última aná-
lise significa mais receita
para o pequeno produtor –
afirmou o presidente.

A nova estrutura da Pe-
sagro-Rio permitirá que os
produtores adotem estraté-
gias mais eficazes na ges-
tão dos respectivos solos,
otimizando suas produções
e obtendo mais lucro. O
produtor interessado em re-
alizar a Análise de Rotina
da Fertilidade do Solo e ob-
ter mais informações sobre
a coleta e envio do material
pode entrar em contato
através do WhatsApp (22)
98816-1616, e-mail
labsolos@pesagro.rj.gov.br,
do site pesagro.rj.gov.br, ou
dos demais canais de comu-
nicação da empresa.

Ao final do mês de abril,
o presidente da Pesagro-
Rio, Paulo Renato Marques,
reuniu- com o vereador de
Nova Friburgo, Joelson do
Pote, com o diretor do Ins-
tituto de Agronomia da
UFRRJ, Alexis Rosa Num-
mer, e membros do corpo
técnico da empresa, para
discutir os últimos detalhes
antes da reinauguração do
novo laboratório de análi-
ses de solos da Pesagro-Rio.

A instalação foi total-
mente modernizada pela
Pesagro-Rio e vai benefici-
ar diretamente mais de 17
mil produtores da região
Serrana do estado.

Participaram deste pro-
cesso o diretor de adminis-
tração, Felipe Masid, o dire-
tor técnico, Silvio Galvão, o
pesquisador e chefe do Cen-
tro de Pesquisa CEPH,
Hugo Zoffoli, o subchefe do
Centro de Pesquisa CEPH,

Philipe Martins Silveira, e o
coordenador de difusão de
tecnologia, Marcelo Penido.

A inauguração do novo
laboratório de análise de
solos será transmitida on-
line através do Youtube e
pelas redes oficiais da Pesa-
gro. Para participar do
evento acesse o link: https:/
/bit.ly/3wh9xX0

Conheça o Labs-Solos

A Pesagro-rio realiza a
análise do solo em seu la-
boratório e com isso ajuda
aos produtores rurais a au-
mentarem a sustentabilida-
de de suas atividades, são
diversos tipos e técnicas
para se fazer a análise do
solo, sendo o método mais
simples e tradicional a rea-
lização da “Análise Quími-

ca de Rotina da Fertilidade
do Solo”, que se trata de
um procedimento consoli-
dado e que foi a base para
definição das orientações
de recomendação de aduba-
ção e calagem realizadas
pela pesquisa.

Os resultados obtidos na
Análise de Rotina de Ferti-
lidade do solo são: Fósforo
Disponível (P); Potássio
Trocável (K+); Cálcio Tro-
cável (Ca2+); Magnésio;
Trocável (Mg2+); Alumínio
Trocável(Al3+); Acidez Po-
tencial (H+Al); Acidez Ati-
va (pH); Matéria Orgânica
(M.O.); Soma de Bases (Sb);
Saturação por Bases (V%);
Saturação por Alumínio
(m%); Capacidade de Troca
Catiônica (CTC).

Com os resultados da
Análise de Rotina de Ferti-

lidade do Solo, o produtor
poderá:

- Seguir uma correta re-
comendação de adubação e
calagem;

- Evitar os desequilíbrios
nutricionais nas culturas;

- Evitar o desperdício e
gastos com insumos desne-
cessários;

- Realizar um planeja-
mento para compra de cor-
retivos e fertilizantes e
para obtenção de financia-
mento bancário;

- Minimizar danos ao
meio ambiente;

- Escolher adequada-
mente variedades mais
adaptadas às condições de
fertilidade;

- Otimizar as respostas
de produtividade das lavou-
ras e com isso aumentar
seus lucros.

Estrutura estava fechada há seis anos e volta a ficar disponível para os mais de 160 mil agricultores
do estado

Divulgação

Volta Redonda
firmará convênio

com a AgeRio para
oferta de microcrédito

dade, máquinas e equipa-
mentos, franquias e ex-
pansão.

Para solicitar o financi-
amento, o microempreen-
dedor deve ter inscrição
no estado do Rio de Janei-
ro, faturamento anual de
até R$ 360 mil e não pos-
suir restrições no Serasa.

A concessão de crédito
vai ser realizada mediante
cadastro feito no Banco
da Cidadania, ligado à
Smac (Secretaria Munici-
pal de Ação Comunitária).
Os funcionários passaram
por um treinamento e es-
tão aptos a receber os in-
teressados em ter acesso
ao financiamento.

Barra Mansa realiza curso para brigada
voluntária em combate a incêndios de vegetações

dendo ser encaminhados
para uma segunda etapa de
treinamento.

O objetivo da brigada,
que será coordenada pelo
Condema (Conselho Munici-
pal de Meio Ambiente de
Barra Mansa), é realizar o
combate a princípios de in-
cêndio em vegetações, bus-
cando reduzir danos ao meio
ambiente pela queima de flo-
restas que trazem diversos
impactos ao meio ambiente,
como perda de biodiversida-
de, emissão de CO² para at-
mosfera, empobrecimento do
solo, surgimento de erosões,
entre outros.

O gerente de Unidades de
Conservação e Recursos Hí-
dricos, Douglas Muniz, falou
da importância desta ação.

- Vamos conscientizar os
proprietários rurais sobre a
importância da realização de

aceiros nas propriedades
para evitar alastramentos de
incêndios que possam ocor-
rer nas áreas rurais, bem
como os prejuízos que a prá-
tica de fogo em vegetação
pode trazer ao solo das pro-
priedades - revelou, acres-
centando sobre a importân-
cia do envolvimento de insti-
tuições neste evento.

- O envolvimento de to-
das as instituições ligadas à
proteção do meio ambiente e
ao combate a incêndios é de
extrema importância para
buscarmos a redução das
ocorrências no município –
completou Douglas.

O projeto é apoiado pela
Defesa Civil Municipal, 7°
GBM de Barra Mansa (Cor-
po de Bombeiros), Redec Sul
I (Defesa Civil do Estado),
Condema, UBM, Sindicato
Rural e OAB.

Curso preparatório terá duração de oito horas

Divulgação



8  DIÁRIO DO VALE SEXTA-FEIRA, 21 DE MAIO DE 2021LAZERMário Sérgio

Dr. José Antônio SiqueiraDr. José Antônio SiqueiraDr. José Antônio SiqueiraDr. José Antônio SiqueiraDr. José Antônio Siqueira
Psicólogo  -  Fonoaudiologo

CRP 10148 CRFa. 8807

"Dê um novo sentido à sua vida"

TTTTTel: (24) 98803-1243el: (24) 98803-1243el: (24) 98803-1243el: (24) 98803-1243el: (24) 98803-1243

BARRA MANSA
Av. Domingos Mariano, nº83 -
Sl 804 Ed. Vila Lobos - Centro

CONVÊNIOS:CONVÊNIOS:CONVÊNIOS:CONVÊNIOS:CONVÊNIOS:
CAPS, Banco do Brasil, Petrobrás, CAARJ, Saúde Bradesco e Medservice

VOLTA  REDONDA
Rua 25 A, nº23 - Sala 615,

Ed. CBS - Centro

Novo Endereço

Psicoterapia Reichiana

Maria Isabel A. Soares
CRP 05/21711

Av. Paulo de Frotim, 590 sl 901 - Ed. Plaza Business Center Aterrado - Volta Redonda

Tel: (24) 3344-0375

Integração Mente & Corpo

www.diariodovale.com.br/noticias/mario-sergio
mariosergio@diariodovale.com.br

TÚNEL DO TEMPO
*Fundação da cidade de Torres, no Rio Grande do

Sul (1878).
*Fundação da FIFA (1904).
*Suharto, presidente da Indonésia durante 32 anos,

renuncia ao cargo (1998).
*Um terremoto no norte da Argélia mata mais de

2.000 pessoas (2003).
*A Wikipédia em português atinge 50 mil artigos

(2005).
*Final da Liga dos Campeões da UEFA de 2007/08

(2008).

Zig-Zag
*Hoje: Dia da Língua Nacional, Dia Mundial para o

Desenvolvimento Cultural, estabelecido pela UNESCO,
Dia Mundial da Diversidade Cultural para o Diálogo e
o Desenvolvimento, estabelecido pela UNESCO.

*O fotógrafo Romildo Victorino estará trocando de
idade no dia 1º de junho.

*Como continua não recomendado aglomeração, irá
fazer diferente.

*Ele promoverá o Aniversário Solidário -  – ROMIL-
DO VICTORINO @romildovictorino

*A comemoração será em formato Drive Thru nes-
te Domingo.

*Ele está solicitando a doação de  fraldas geriátri-
cas e leite em pó, que serão doados a Apadem e famíli-
as assistidas pelo Projeto Victorino.

*Local: Entrada principal do Colégio Batista Ameri-
cano Volta Redonda/RJ.

*Horário: 09h às 12h.
*”O maior presente é podermos abençoar vidas de

pessoas que necessitam de ajuda”, disse Romildo Vic-
torino.

*A coluna publica hoje alguns cliques dos bons mo-
mentos que tivemos recentemente de um final de se-
mana no Hotel Bela Vista.

*Oportunidade de relaxar, aproveitar todo o exce-
lente serviço e nos deliciarmos da feijoada habitual de
sábado e no dia seguinte o tradicional almoço do Dia
das Mães.

*Conforme eu já havia divulgado tudo esteve perfeito.
*Desde a gastronomia à assinatura musical que

teve a dupla Noelle &Júnior.
*O Hotel respeitou todas normas de segurança de-

terminadas pela O.M.S.

Sala Vip
*Despertando hoje com sua mais nova idade, Ana

Maria Viter.
*Ganha os primeiros abraços e beijos de seu bem

amado, o empresário Anderson Viter e das filhas, Ana
Luiza e Ana Carolina Viter.

*Depois durante todo o dia serão inúmeras home-
nagens em torno da querida aniversariante.

*Quem também amanhece de nova idade é a em-
presária Teresa Fagundes.

*Será super ‘abraçada’ pelos seus familiares e inú-
meros amigos.

*Outros queridos aniversariantes do dia: o empre-
sário Vinicius Fonseca; Jardete Beltrão; Eliete Gomes;
Alexandre Porto; Rogério Queiroz; Tatiana Salume;
Raquel Costa Rodrigues; Priscilla Guedes; João Paulo
Rocha; Naline Leal.

*Fabio Prieto e Andréia Meira,   tem bons motivos
para muita alegria hoje.

*O aniversário de 6 anos do filho Bernardo.
*O médico ortopedista, Dr. Reinaldo Couri e sua

amada, Patrícia Carvalho estarão seguindo este final
de semana rumo as regiões serranas de São Paulo.

*Ele mantendo sigilo do aconchegante e estrelado
hotel.

A psicóloga Iana Adour, este colunista, Jefte Castro e o jornalista
Emiliano Macedo

Jader Costa

O gerente de Hotelaria da Fundação CSN Felipe Angeli
Romani recebendo este colunista

Fotos: Divulgação

Os empresários da Luiz Intermediações, Luiz Fernando de
Oliveira e Lidiane Mattos Magalhães de Oliveira com os filhos

Rosi Shad e seu amado, João Santos

A advogada
Grazielle

Granato com
os filhos Maria

Fernanda
Granato e

Lorenzo

Fred Almeida comandou animado grupo

O casal
Anderson
Viter e Ana
Maria Viter
(aniversariante
do dia)
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Nacional

Brasília

Firme e esclarecedor ou
cheio de mentiras e omis-
sões. Os senadores divergi-
ram na avaliação do depoi-
mento do general Eduardo
Pazuello à CPI da Pande-
mia. O ex-ministro da Saú-
de compareceu por dois
dias seguidos à comissão,
na quarta-feira, dia 19, e
nesta quinta-feira, dia 20.

Para o relator da CPI,
senador Renan Calheiros
(MDB-AL), mentira, impre-
cisão e omissão foram mar-
cas do depoimento de
Eduardo Pazuello. Foi, de
acordo com o senador, “o
negacionismo do negacio-
nismo, como se fosse possí-
vel negar aquelas coisas
que foram documentadas,
testemunhadas, confessadas
e postadas”.

Segundo Renan, a CPI
está trabalhando para en-
contrar responsabilidades e
entender o que poderia ter
sido feito para “evitar esse
morticínio”. Ele afirmou
que não é possível negar o
óbvio. O senador também
lamentou a falta de respos-
tas a questões como a defe-
sa da cloroquina pelo go-
verno federal e a demora
na resposta às ofertas de
vacinas da Pfizer. Renan

Brasília

O plenário da Câmara
dos Deputados aprovou no
começo da madrugada desta
quinta-feira, dia 20, a Medi-
da Provisória (MP) 1031/21,
que viabiliza a privatização
da Eletrobras. A estatal é
responsável por 30% da
energia gerada no país.

A MP foi aprovada por
313 votos a 166 e será envi-
ada agora para análise e
votação no Senado. A opo-
sição chegou a entrar com
uma ação no Supremo Tri-
bunal Federal (STF) para
impedir que a votação
acontecesse, mas teve o pe-

Brasília

Um total de 628 produtos
usados no combate à pande-
mia de covid-19 continuarão a
entrar no país sem pagar tari-
fa de importação até o fim do
ano. O Comitê Executivo de
Gestão (Gecex) da Câmara de
Comércio Exterior (Camex)
prorrogou em seis meses o
prazo da resolução que zera o
imposto.

A lista inclui medicamen-
tos, vacinas, equipamentos
hospitalares, itens de higiene
pessoal e outros insumos. O
prazo de isenção acabaria em
30 de junho, caso não houves-
se a prorrogação.

Em nota, o Ministério da

Senadores divergem na
avaliação do depoimento de Pazuello

Na próxima semana, a CPI completa um mês de instalação
ressaltou que o depoente é
obrigado a falar a verdade.

— Mas isso não vai difi-
cultar o encaminhamento
da CPI no rumo do que se
quer esclarecer para a soci-
edade — ponderou.

Para Renan, é difícil
considerar uma possível
acareação entre Pazuello e
representantes do governo
ou de empresas, pois, se-
gundo ele, seriam necessá-
rias “14 ou mais acarea-
ções” para esclarecer as di-
vergências.

Na opinião do vice-presi-
dente da CPI, senador Ran-
dolfe Rodrigues (Rede-AP),
Pazuello poderia ter colabo-
rado mais. Para o senador,
Pazuello corre o risco de
ser indiciado pelo crime de
homicídio culposo e pelo
crime contra a ordem sani-
tária. Randofe alertou Pa-
zuello sobre a possibilidade
de o ex-ministro ser aban-
donado por aqueles que
hoje o defendem. O senador
declarou que o depoimento
do general foi um exercício
de contorcionismo de fatos,
com várias imprecisões.

— Não o culpo por isso.
O habeas corpus na verda-
de era pra proteger o presi-
dente da República — de-
clarou Randolfe.  

Mas o senador Eduardo

Girão (Podemos-CE) afir-
mou que o depoimento de
Pazuello foi esclarecedor e
que o ex-ministro não se
furtou a responder nenhu-
ma pergunta. Na mesma li-
nha, o senador Marcos Ro-
gério (DEM-RO) disse que
Pazuello foi seguro, firme e
sincero. E também desta-
cou o fato de o ex-ministro
não ter ficado em silêncio,
mesmo com um habeas cor-
pus do Supremo Tribunal
Federal (STF). Segundo
Marcos Rogério, o depoi-
mento afastou “toda a nar-
rativa da oposição”, que já
teria uma conclusão pron-
ta. Marcos Rogério ainda
disse que Renan Calheiros
se mostra mais “um advo-
gado de acusação do que
um relator”.

Estados e municípios

Para Renan, também é
papel da CPI colaborar
para o avanço da vacinação
contra a covid-19 e para re-
tirar entraves diplomáticos
a isso, “que todos os dias o
governo teima em colocar”.
O relator negou que exis-
tam brigas entre os inte-
grantes da comissão e afir-
mou que a CPI vai investi-
gar “na direção que for”.
Ele lamentou, porém, uma
suposta tentativa de alguns
membros da CPI de mudar
o foco das investigações.
Em relação aos governado-
res e prefeitos, Renan lem-
brou que o foco da investi-
gação está nos repasses de
recursos federais a estados
e municípios, e disse que é
preciso se ater aos limites
legais da CPI.

De acordo com Marcos
Rogério, porém, há um mo-
vimento político claro na
CPI, que pretende colocar

“o carimbo de culpado” no
presidente Jair Bolsonaro e
“blindar” os governadores.
Ele disse que a CPI não
pode proteger prefeitos e go-
vernadores, e destacou que
a Polícia Federal já apontou
indícios de irregularidades
no uso de recursos destina-
dos ao combate à pandemia
em estados e municípios.

— Precisamos avançar
nas investigações nos esta-
dos. O caso do Amazonas é
emblemático — argumen-
tou Marcos Rogério, defen-
dendo a convocação desse
estado, Wilson Lima.  

Próximos passos

O relator informou que
a CPI ainda vai decidir so-
bre a eventual convocação
do empresário Carlos Wi-
zard, que teria prestado
consultoria informal ao Mi-
nistério da Saúde. Renan
confirmou que a comissão
vai ouvir, na próxima ter-
ça-feira (25), a secretária de
Gestão do Trabalho e da
Educação na Saúde do Mi-
nistério da Saúde, Mayra
Pinheiro, conhecida por
sua defesa da cloroquina
no tratamento da covid-19.
Na quarta (26), haverá uma
sessão deliberativa para
apreciar requerimentos.

De acordo com Randolfe
Rodrigues, na quinta-feira
(27) a CPI vai ouvir Élcio
Franco, ex-secretário do Mi-
nistério da Saúde, considera-
do o “número 2” durante a
gestão de Pazuello na pasta. 

Randolfe defendeu que a
CPI reserve duas semanas
para ouvir representantes
de laboratórios que produ-
zem vacinas contra o coro-
navírus. E que reserve ou-
tra semana para ouvir ci-
entistas e especialistas. Ele

também confirmou que
apresentou um requerimen-
to para quebra de sigilo de
empresas que foram contra-
tadas pelo Ministério da
Saúde para reformar uma
unidade da pasta no Rio de
Janeiro.

Eduardo Girão disse es-
tar satisfeito com a possibili-
dade de votar requerimentos
na quarta-feira, pois ele mes-
mo apresentou alguns que
“vão tentar rastrear os re-
cursos enviados a estados e
municípios”. Ele citou a ges-
tão de hospitais de campa-
nha, que seriam de respon-
sabilidade de governadores e
prefeitos, como um ponto
importante para o trabalho
da comissão. Girão ainda
questionou se a CPI quer, de
fato, combater a corrupção e
as irregularidades.

— Com o apoio da socie-
dade, vamos saber quem
está protegendo quem nesta
CPI — declarou Girão, que
também defendeu a realiza-
ção de audiência sobre o
uso de remédios e tratamen-
to precoce, com a presença
de médicos e cientistas.  

Já Marcos Rogério con-
firmou que apresentou um

requerimento para que re-
presentantes da empresa
White Martins compare-
çam à CPI, para prestar in-
formações sobre o caso da
falta de oxigênio para paci-
entes de covid-19 em Ma-
naus. Ele disse que vai co-
brar, mais uma vez, a con-
vocação do governador de
Amazonas.  

Primeiro mês
 
Na próxima semana, a

CPI completa um mês de
instalação. Para Randolfe
Rodrigues, a comissão já
pode tirar três conclusões.
A primeira é que o negaci-
onismo  do governo federal
foi responsável por uma es-
tratégia “equivocada e cri-
minosa”: a chamada imuni-
dade de rebanho. A clara
omissão do poder público
na crise da falta de oxigê-
nio no estado do Amazonas
seria a segunda. E a tercei-
ra é a constatação da negli-
gência do governo federal
diante da possibilidade de
compra de vacinas.

Com informações
da Agência Senado

Após passar mal na quarta-feira, depoimento de Pazuello foi retomado
nesta quinta-feira

Jefferson Rudy

Plenário da Câmara aprova MP que
viabiliza privatização da Eletrobras

dido negado.
O texto aprovado do re-

lator Elmar Nascimento
(DEM-BA) prevê, entre ou-
tras medidas, a emissão de
novas ações da Eletrobras,
a serem vendidas no merca-
do sem a participação da
empresa, resultando na per-
da do controle acionário de
voto mantido atualmente
pela União.

Essa forma de privatiza-
ção é a mesma proposta no
PL 5877/19, que o governo
enviou em 2019 mas não foi
adiante. Apesar de perder o
controle, a União terá uma
ação de classe especial - gol-
den share - que lhe garante

poder de veto em decisões
da assembleia de acionistas
a fim de evitar que algum
deles ou um grupo de vári-
os detenha mais de 10% do
capital votante da Eletro-
bras. Esse tipo de mecanis-
mo poderá ser usado para a
desestatização de outras
empresas públicas.

O texto também autori-
za o governo federal a cri-
ar uma empresa pública
ou sociedade de economia
mista para administrar a
Eletronuclear, estatal que
controla as usinas de An-
gra e a Itaipu Binacional.
Por questões constitucio-
nais, ambas devem ficar

sob controle da União.

Termelétricas

Antes da votação, o rela-
tor reformulou o parecer e
retirou, dentre as condições
da capitalização da Eletro-
bras, a contratação de ener-
gia de reserva de termelé-
tricas movidas a gás natu-
ral em montante equivalen-
te a 1.000 megawatt (MW)
em estado do Nordeste que
ainda não tenha gasoduto e
outros 5 mil MW nas regi-
ões Norte e Centro-Oeste.

*As informações são
 da Agência Brasil

Produtos para combate à
covid têm tarifa zerada até o fim do ano

Economia informou que a
isenção foi estendida a pedido
do Ministério da Saúde, que
coordena o enfrentamento à
pandemia e apresentou uma
nota técnica justificando a me-
dida. A lista de produtos com
tarifa zerada resulta de coope-
ração entre a Camex, o Minis-
tério da Saúde, a Receita Fede-
ral e outras secretarias do Mi-
nistério da Economia.

De acordo com a Camex,
os produtos com tarifa zerada
são definidos com base nas re-
comendações da Organização
Mundial de Saúde, da Agência
Nacional de Vigilância Sanitá-
ria (Anvisa) e do Conselho
Nacional das Secretarias Mu-
nicipais de Saúde (Conasens).

Alguns itens foram incluídos
a pedido de associações e de
empresas.

Presidido pelo Ministério
da Economia, o Gecex é for-
mado por representantes da
Presidência da República e
dos ministérios das Relações
Exteriores e da Agricultura,
Pecuária e Abastecimento. O
órgão representa o núcleo exe-
cutivo colegiado da Camex e
tem, entre as atribuições, defi-
nir alíquotas dos impostos de
importação e exportação, fixar
medidas de defesa comercial e
internalizar regras de origem
de acordos comerciais.

*As informações são
da Agência Brasil
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Brasília e São Paulo

O embaixador da Chi-
na no Brasil, Yang Wan-
ming, confirmou nesta
quinta-feira, dia 20, que
o ingrediente farmacêu-
tico ativo (IFA), insumo
fundamental para a pro-
dução de vacinas, chega-
rá ao Brasil nos próxi-
mos dias. As remessas
serão destinadas tanto à
Fundação Oswaldo Cruz
(Fiocruz), que produz a
vacina da AstraZeneca,
quanto ao Instituto Bu-
tantan, que fabrica a Co-
ronaVac. O anúncio foi
feito durante videoconfe-
rência do embaixador
com membros do Fórum
dos Governadores.

“Na conversa com o
Fórum dos Governado-
res informei a liberação
dos novos lotes de IFA
pra produzir no total 16,6
milhões de doses da Co-
ronaVac e vacina Astra-
Zeneca, que chegarão no
Brasil nos próximos
dias. A China, fraterna
com o povo brasileiro,
está comprometida em
parceria de vacinas”,
postou Wanming em
suas redes sociais.

A Fiocruz prevê rece-
ber no sábado, dia 22,
um carregamento de IFA
suficiente para produzir
12 milhões de doses de
vacinas, o que vai asse-
gurar as entregas ao Sis-
tema Único de Saúde
(SUS) até a terceira se-
mana de junho. A entre-
ga incluirá duas remes-

São Paulo

O Instituto Gamaleya,
da Rússia, anunciou que foi
concluída nesta quinta-fei-
ra, 20, a produção do pri-
meiro lote da vacina contra
a covid-19 Sputnik V no
Brasil. Fabricadas em plan-
ta da União Química em

Rio de Janeiro

O município do Rio de
Janeiro decidiu prorrogar,
até 31 de maio deste ano, as
medidas restritivas para
conter a pandemia de co-
vid-19. Segundo o decreto
publicado, dia 20, no Diário
Oficial do Município, conti-
nua proibido o funciona-
mento de boates, danceteri-

São Luiz, Maranhão

O governo do Maranhão
confirmou nesta quinta-feira,
dia 20, o primeiro caso de co-
vid-19 provocado pela varian-
te do coronavírus B.1617, ori-
ginada na Índia. Ela foi iden-
tificada em um indiano de 54
anos que deu entrada em um
hospital da rede privada em
São Luís na última sexta-fei-
ra, dia 14. Ele era um tripu-
lante do navio MV Shandong
da ZHI, embarcação que veio
da Índia.

A notícia foi dada pela
Secretaria de Comunicação
(Secom) após coletiva de im-

Embaixador da China confirma
chegada do IFA para produção de vacinas

Insumos desembarcam nos próximos dias no Brasil
sas de IFA, já que um
carregamento que estava
previsto para o próximo
dia 29 teve seu envio an-
tecipado.

Enquanto produz as
doses do acordo de enco-
menda tecnológica com a
AstraZeneca, que prevê a
importação do IFA, a fun-
dação também trabalha
no processo de transferên-
cia de tecnologia para
produzir o insumo no
Brasil. Segundo a Fiocruz,
todas as informações téc-
nicas necessárias à trans-
ferência de tecnologia já
foram repassadas pela As-
traZeneca à fundação.

A Agência Nacional
de Vigilância Sanitária
(Anvisa) já concedeu a
certificação das condi-
ções técnico-operacionais
das instalações (CTO)
que produzirão o IFA,
após vistoria realizada
neste mês.

Desde fevereiro, a Fio-
cruz já produziu 50 mi-
lhões de doses da vacina,
cerca de metade das 100,4
milhões de doses previs-
tas no acordo de enco-
menda tecnológica assi-
nado com a farmacêutica
europeia AstraZeneca.

Já na terça-feira, dia
25, deve chegar ao país
uma remessa de 3 mil li-
tros de IFA destinada ao
Butantan, volume sufici-
ente para a produção de
cerca de 5 milhões de do-
ses de vacinas. O Institu-
to Butantan tem dois
contratos assinados com
o Ministério da Saúde

para o fornecimento de
vacinas para a popula-
ção brasileira por meio
do Programa Nacional de
Imunizações (PNI). O pri-
meiro contrato, para for-
necimento de 46 milhões
de doses, já foi cumprido.
Falta ainda um contrato
de 54 milhões de doses,
previsto para ser entre-
gue em agosto. Até este
momento, o Butantan en-
tregou 47,2 milhões de
doses de vacinas ao go-
verno federal.

Produção

Por falta de insumos,
a produção de vacinas
contra a covid-19, no Bu-
tantan, está paralisada
desde a última sexta-fei-
ra, dia 14. Segundo o ins-
tituto, a falta de matéria-
prima ocorreu por pro-
blemas burocráticos, pro-
vocados por declarações
de membros do governo
brasileiro sobre a China.
O governo brasileiro
nega que estejam ocor-
rendo problemas diplo-
máticos e credita a falta
de insumos a um proble-
ma mundial.

Já a Fundação Oswal-
do Cruz (Fiocruz), res-
ponsável pela produção
da vacina Oxford/Astra-
Zeneca, suspendeu hoje a
produção de vacinas con-
tra a covid-19, de forma
temporária. “Com a che-
gada da nova remessa de
Ingrediente Farmacêuti-
co Ativo (IFA), prevista
para sábado, dia 22, a ex-

pectativa é de que, já na
próxima terça-feira, dia
25, a produção seja reto-
mada normalmente”,
disse a Fiocruz. Essa
quantidade de insumos
que vai chegar no sába-
do, segundo a Fiocruz,
será suficiente para a
produção de 12 milhões
de doses da vacina.

Durante a reunião com
o embaixador, o governa-
dor Flávio Dino, do Mara-
nhão, disse que ataques à
China não representam a
opinião dos governadores.
Já o governador de São
Paulo, João Doria, chegou
a propor que a compra de
vacinas chinesas seja feita
diretamente pelo Fórum
dos Governadores, sem
intermediação do governo
federal.

Participaram da reu-
nião por videoconferên-
cia, além dos governado-
res do Maranhão e de
São Paulo, Wellington
Dias (Piauí), Waldez
Góes (Amapá) e o diretor
do Instituto Butantan,
Dimas Covas.

Ministério da Saúde

Em reunião, na tarde
desta quinta-feira, da Co-
missão Externa da Câ-
mara dos Deputados de
Enfrentamento da Covid-
19, o secretário executivo
do Ministério da Saúde,
Rodrigo Cruz, afirmou
que o governo federal
está atuando para articu-
lar junto ao governo chi-
nês a liberação dos IFAs
para abastecer a produ-

ção de imunizantes Coro-
naVac e Oxford/AstraZe-
neca no Brasil.

- Temos conversas
permanentes com a em-
baixada brasileira na
China. Conversamos com
o embaixador e pedimos
que estejam sempre pró-
ximos para fazer gestões
a fim de conseguir este
IFA tão logo que possí-
vel. O ministro aqui está
próximo do embaixador
da China no Brasil. Eles
[autoridades chinesas]
dizem que existe esforço
grande para a imuniza-
ção da população chine-
sa, e isso é um desafio -
afirmou o secretário exe-
cutivo.

*As informações são
da Agência Brasil

Segundo a Fiocruz, insumo resultará na produção 12 milhões de doses de vacinas

Bio-Manguinho/Fiocruz

Primeiro lote da Sputnik V produzido no
Brasil será exportado para América Latina

São Paulo, as doses serão
exportadas a países da
América Latina que já
aprovaram o uso do imuni-
zante, como Argentina e
México. Em publicação no
perfil oficial da Sputnik V
no Twitter, o Instituto in-
formou que as vacinas de-
verão passar por controle

de qualidade antes da ex-
portação.

A vacina russa ainda
aguarda a aprovação da
Agência Nacional de Vigi-
lância Sanitária (Anvisa)
para seu uso no Brasil. Ne-
gado em um primeiro mo-
mento, o pedido para a ad-
ministração em caráter

emergencial foi questiona-
do por técnicos do órgão,
que alegaram dados insufi-
cientes para a aprovação.
Os desenvolvedores do imu-
nizante negam qualquer
problema na segurança da
vacina.

Por Bruno de Castro

Cidade do Rio mantém proibição de
eventos e de funcionamento de boates

as e salões de dança.
Também estão proibidos

eventos, como festas e ro-
das de samba, em áreas
públicas ou particulares e
a entrada de veículos de
fretamento (com exceção
dos serviços regulares
para empresas ou hotéis)
no município.

As academias de ginásti-
ca e centros de treinamento

podem manter suas aulas
coletivas desde que cada pes-
soa tenha um espaço de qua-
tro metros quadrados, ou
seja, que esteja dois metros
distante de outra pessoa.

Em bares e restauran-
tes, a distância entre as me-
sas é também de 2 metros.
Música ao vivo só está per-
mitida até as 23h.

Estabelecimentos dentro

de shopping centers e cen-
tros comerciais devem ter
ocupação máxima de 40%
em locais fechados e de
60% em locais abertos. Isso
vale também para espaços
culturais e de lazer, como
museus, parques de diver-
são e cinemas.

*As informações são
da Agência Brasil

Primeiro caso da variante indiana
do novo coronavírus é confirmado no Maranhão

prensa realizada nesta ma-
nhã com o secretário de Saú-
de do Maranhão, Carlos
Lula. Mais informações so-
bre medidas preventivas e de
contenção ainda serão divul-
gadas pela pasta.

A suspeita de que o paci-
ente poderia ter a nova cepa
surgiu após o homem apre-
sentar sintomas de coronaví-
rus e dar entrada na rede
hospitalar. No primeiro co-
municado, divulgado pela Se-
cretaria Estadual da Saúde
(SES) no domingo, a pasta
informou que foi alertada
pela Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (Anvisa)

Segundo as informações
divulgadas, um teste já havia
confirmado o diagnóstico,
mas ainda não havia sido
identificada qual cepa do co-
ronavírus causou a doença.
Uma amostra do vírus foi
enviada ao Instituto Evandro
Chagas, em Belém, no Pará,
para realizar o sequencia-
mento genômico.

‘Preocupação Global’

Médicos e cientistas têm
demonstrado preocupação
com a variante indiana
B.1617, que teria capacidade
de transmissão maior do que

a cepa original do vírus. Ela
foi classificada pela Organi-
zação Mundial da Saúde
(OMS) como uma “preocupa-
ção global”.

Nesta última semana, o
governo brasileiro decidiu
proibir voos internacionais
com origem ou passagem
pela Índia, país que enfrenta
uma crise decorrente de
uma alta recorde de casos e
mortes por covid-19. A proi-
bição se soma a restrições
da mesma natureza relativa
a voos do Reino Unido e
África do Sul.

Por Victoria Netto
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Vamos combinar? A TV
perdeu o jeito de fazer humor
O cancelamento ou

adiamento do “Novo Nor-
mal” só revela as dificul-
dades da Globo e de to-
das as TVs em produzir
programas humorísticos.
Essa de dizer que no pas-
sado era mais fácil, por-
que as restrições não
eram tantas, não passa
de desculpa. Esfarrapada.

Ainda temos bons co-
mediantes e humoristas,
mas perdemos o jeito de
fazer esse tipo de progra-
ma. Ou simplesmente
não encontramos meios de
adaptá-los aos dias atuais.

Vamos combinar que
humor nunca foi fácil fazer.
Daí a obrigação de sempre
tirar o chapéu para a nossa história ou passado.

Havia exageros? Sim havia. Mas também existia ta-
lento para colocar programa em pé, casos de tantos
como “Chico Anysio Show”, “Família Trapo”, “PRK
30”, “Viva o Gordo”, “Os Trapalhões”, “Escolinha”, a
velha “Praça” e tantos outros.

Todos bem ajustados para a época em que foram leva-
dos ao ar. Hoje, lamentavelmente, não está mais sendo
possível. Culpar o politicamente correto pode ser uma
justificativa, mas nada deve ser comparado, por exemplo,
ao período da ditadura. Ou da censura. Concorda?

TV TUDO
Olha só

Chico Anysio, como Salomé de Passo Fundo, “telefo-
nava” toda semana para o presidente Figueiredo. Jô So-
ares satirizava o então ministro Delfim Netto. Isso nos
anos bicudos.

E todos, inclusive os diretamente envolvidos, acha-
vam graça.

Dois reconhecimentos
Quanto ao “Power Couple”, na Record, há o entendi-

mento de dois grandes acertos no programa em cartaz.
Primeiro a escolha de Adriane Galisteu. De cara, já

impôs um estilo muito próprio na apresentação. E ou-
tro, a escolha dos casais participantes. Deu liga. Ou não
deu, que também é importante.

Assim, assim
Na redação do “Jornal da Globo”, após o comunica-

Marcelo Adnet estava reservado
para ‘Novo Normal’

Divulgação

do da semana passada, houve quem estranhasse a escolha
de Giuliana Morrone, depois de oito anos no “Bom Dia”,
para participações de Brasília.

Meio que sem razão. O “JG” sempre teve seus colunis-
tas na capital federal. A diferença é que agora será a Giu-
liana.

Dia da mudança
Ficou para a próxima terça-feira a troca de estúdio do

“Vem Pra Cá”, de novo programa das tardes do SBT.
O espaço atual voltará a ser ocupado pelos realities de

culinária. Aliás, foi construído especialmente para eles.

De novo
Interrompidos há algum tempo, foram reiniciados os

trabalhos da série “De Volta aos 15” da Netflix.
No elenco, além de Maisa Silva e Camila Queiroz, Ma-

riana Rios e Iana Sardenberg.

Tem dia
Ticiana Villas Boas começa a gravar o “Duelo de

Mães” no dia 7 de junho para estrear em 4 de setembro.
Apresentação na Band, mas tudo feito fora de lá, inclu-

sive as gravações. Não é mais assim, porém a forma de
falar, “lata na mão”, ainda é a mesma.

Estúdio
Os maiores estúdios da Band em São Paulo são o 1

(‘Jogo Aberto’, ‘Melhor da Tarde’, entre outros) e o 2 (ocu-
pado pelo ‘MasterChef ’).

Então, um deles deverá receber Fausto Silva a partir
do início de 2022, para apresentar um programa semanal.
Ou diário.

Fazer fora
Ainda sobre essa questão de estúdio e espaço na Band,

é bom lembrar que a possibilidade de fazer tudo fora de
lá se acentuou nos últimos tempos.

O “The Chef”, apresentado diariamente por Edu Gue-
des nas manhãs, por exemplo.

Um pouco mais
Além de intervir diariamente na programação, Deníl-

son também comentará jogos na BandNews FM.
Começa neste final de semana, na transmissão de São

Paulo e Palmeiras, decisão do campeonato paulista.

Start
Agora, no início de junho, começa a produção do

“Show dos Famosos”, que o “Domingão do Faustão” vai
levar ao ar imediatamente após a “Dança dos Famosos”.

Elenco praticamente fechado e o júri também, com Mi-
guel Falabella, Boninho e Fafá de Belém.

Bate – Rebate
  O canal Space transmite, ao vivo, final da Liga Latina

de Mortal Kombat no dia 5 de junho.
  Globoplay já disponibilizou a série “Admirável Mundo

Novo”, com Demi Moore. Provoca controvérsias.
  Gil do Vigor, ex-BBB, prepara o lançamento do seu li-

vro: “Tem que Vigorar”.
  Carla Diaz, depois do “BBB”, se ainda não foi, será

convidada para um novo projeto na TV.
  “O Anjo de Hamburgo”, produção da Globo e Sony, já

encerrou totalmente as suas gravações...
  .. A ideia é promover o seu lançamento nos primeiros

meses do segundo semestre.
  No domingo, acontece mais uma premiação do Bill-

board Music Awards...
  ...Também no Youtube, a TNT prepara uma grande

cobertura com todos os acontecimentos da noite, assim que
a cerimônia começar, às 21h...

  ....Comando de Didi Effe, Fernanda Soares, Carol Bia-
zin e a presença especial de Any Gabrielly, cantora que ficou
conhecida como a integrante brasileira do fenômeno inter-
nacional “Now United”.

  Na TV Cultura, o programa “Quintal da Cultura” apre-
senta sua nova temporada no próximo dia 31...

  ...No formato Cada Um Na Sua Casa, a atração infantil
conta com novos quadros, como Direto da Boca da África, em
que Ofélia apresenta curiosidades sobre palavras usadas no
Brasil com origens africanas...

  ...Vai ao ar de segunda a sexta-feira, às 11h45, com re-
prise às 16h30.

C´est fini
Pela quarta semana consecutiva, o grupo Disney manteve o share

majoritário entre os canais de esportes com 57% da categoria entre
indivíduos com TV paga. Os números são do Kantar Ibope Media.

Desde 19 de abril, o Fox Sports assumiu a liderança entre os
esportivos, ocupando o top 10 entre todos os canais da TV paga no
total de indivíduos. A ESPN Brasil também  apresenta resultados
expressivos, com destaque para o crescimento de 28% na audiência
do “SportsCenter” e 96% no “Linha de Passe”.

Os canais da Disney exibem atualmente mais de 20 modalidades
esportivas distintas, com destaque para a Libertadores e  Premier
League, La Liga e Liga Europa.

Então é isso. Mas amanhã tem mais. Tchau!

Rio de Janeiro

O Detran inaugurou na
quarta-feira, dia 19, uma
sala de monitoramento to-
talmente informatizada,
na sede do departamento,
no Centro do Rio, de onde
será possível acompanhar,
em tempo real, o atendi-
mento prestado nos postos
de todo o Estado do Rio. A
sala de monitoramento
será operada por funcioná-
rios das principais direto-
rias de serviços do órgão –
Registro de Veículos, Habi-
litação e Identificação Ci-
vil – e conta com um
grande painel eletrônico
com imagens de câmeras
de TV, que registram a
movimentação nas unida-
des, além de gráficos com
informações sobre o status
de funcionamento de todos
os postos.

O presidente do Detran,
Adolfo Konder, explicou
que a nova sala de monito-
ramento é muito importan-
te para que o Detran possa
melhorar o atendimento.

- Neste ambiente serão
produzidos dados funda-
mentais para que possa-
mos analisar onde e como
é possível melhorar os ser-
viços prestados. Um siste-
ma como este vai nos aju-
dar a ter um olhar mais
moderno sobre o serviço
público - disse Konder.

Detran vai acompanhar atendimento
em tempo real nos postos do estado

Nova sala de monitoramento é inaugurada, e câmeras estão sendo instaladas em todas as regiões do Rio

Para centralizar o tra-
balho, o Detran criou a
Comissão Especial de Mo-
nitoramento das Unidades
de Serviço (Cemus), vincu-
lada à Assessoria de Ges-
tão e Moder nização
(Agem). Na nova sala, a
comissão poderá acompa-
nhar, a qualquer momen-
to, em um dos mapas colo-
ridos do painel analítico,
as unidades que estão fun-
cionando normalmente e
as que enfrentam proble-
mas no atendimento. Com
isso, será possível oferecer
uma resposta mais rápida
para a regularização dos
serviços.

Serão analisados dados
como o tempo médio de
atendimento aos usuários,
em cada posto, e a quanti-
dade de serviços realizados
pelos funcionários. Para
consolidar o monitoramen-
to, serão produzidos relató-
rios diários para as direto-
rias, contendo as situações
identificadas e ações pro-
postas para resolvê-las.

O monitoramento por
câmeras começou pelos
postos de vistoria de veícu-
los e será ampliado, em
breve, para os postos de
habilitação e de identifica-
ção civil. De acordo com a
assessora-chefe de Gestão e
Modernização do Detran,
Juliana Gonçalves, a Co-
missão de Monitoramento

vai acompanhar a produti-
vidade dos postos e, quan-
do preciso, entrar em con-
tato com as unidades.

- Vamos oferecer ajuda

e propor soluções para
melhorar a nossa comuni-
cação e integração, além
da prestação dos nossos
serviços - disse ela.

Em junho, a Comissão
de Monitoramento vai
ministrar um curso de
Gestão e Logística para
chefes de 20 postos, tam-

bém com o objetivo de
prestar um serviço de
melhor qualidade aos
usuários dos serviços do
Detran.

Segundo presidente do Detran, Adolfo Konder, a sala de monitoramento vai contribuir para melhorar o atendimento nas unidades

Divulgação
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Barra Mansa

Visando descobrir novos
atletas, a Subsecretaria de
Juventude, Esporte e Lazer
(SMJEL) de Barra Mansa,
lançou o Projeto de Inicia-
ção Desportiva. As modali-
dades oferecidas inicial-
mente são handebol e bas-
quete e as aulas acontecem
às terças e quintas-feiras,
no período da noite.

O projeto teve início na
última terça-feira, dia 18, e
aulas de handebol aconte-
cem das 18h às 20h no Colé-
gio Municipal Washington
Luiz, no bairro Saudade. Já
o basquete, das 19h30 às
21h, no Colégio Municipal
Leonísio Sócrates Batista,
no Roberto Silveira. Para
participar, é necessário ter
mais de 15 anos.

O treinamento de alta
performance para futsal,
terá início no próximo dia
25, sempre às terças e quin-
tas-feiras, das 20h às 22h,
na quadra do Parque Inde-
pendência. Outras modali-

Prefeitura de Barra Mansa lança
Projeto de Iniciação Desportiva

As primeiras modalidades oferecidas são handebol e basquete

dades também serão inseri-
das no projeto, como o vô-
lei.

- A equipe da subsecre-
taria viu a necessidade de
uma ação que dê oportuni-
dades aos jovens. A inten-
ção principal é a descober-
ta de novos talentos que
possam vir a competir pro-
fissionalmente. Iniciamos o
projeto com modalidades
que estavam paradas aqui
no município e que eram
um sonho de alguns profis-
sionais de educação física.
Além disso, estudos apon-
tam a importância da ativi-
dade física nesse momento
de pandemia – explicou o
gerente da SMJEL, Elias da
Corbama.

O coordenador da subse-
cretaria, Marco Cambraia,
falou sobre as novidades
em relação aos serviços ofe-
recidos à população.

- Estamos abrindo o le-
que de modalidades. Nós fo-
camos muito no futebol e
futsal no passado. Desde
2019 a gente já tinha a As inscrições para o projeto estão abertas para jovens maiores de 15 anos

Foto: Divulgação

ideia de montar esses nú-
cleos, só que veio a pande-
mia e nos impediu. Agora
estamos voltando, cumprin-
do os protocolos de segu-
rança sanitária e com um
número reduzido de alunos
– disse.

O coordenador do proje-
to de iniciação desportiva,
Diego Sales, apontou a im-
portância da iniciativa.

- Como profissional de
área, vejo um sonho ser
concretizado. Senti isso
também em relação aos
profissionais envolvidos,
tanto da professora Cristine
Monteiro, que desenvolve o
basquete, quanto do profes-
sor Melchior, do handebol,
que relataram o mesmo
sentimento – citou.

As inscrições devem ser
feitas na Subsecretaria de
Juventude, Esporte e Lazer
(SMJEL), localizada na Rua
Luis Ponce, 263, no Centro,
ou no local das atividades
com os professores respon-
sáveis. Mais informações
pelo telefone 2106-3491.

Juíza rejeita recurso de torcedor vascaíno que quer anular jogo contra o Inter

O meio-campo Carli-
nhos e o volante Marcos
Jr não fazem mais parte
do elenco do Vasco da
Gama. Em nota divulga-
da na tarde de ontem,
dia 19, o clube informou
que acertou a recisão
contratual de ambos os
atletas.

Contratado o ano

Vasco define as saídas dos
meio-campistas Carlinhos e Marcos Jr

passado, Carlinhos tinha
contrato até até 31 de de-
zembro de 2022. O armador
se despede do Gigante da
Colina com 42 partidas dis-
putadas, dois gols marca-
dos e duas assistências.

Já Marcos Jr. possuía
vínculo com o clube até 31
de dezembro de 2021. Trazi-
do em 2019, após se desta-

car pelo Bangu no Cam-
peonato Carioca, o atleta
disputou 69 partidas,
marcou quatro gols e
deu uma assistência.

Em nota, o Vasco da
Gama agradecue aos
dois atletas por toda de-
dicação e empenho e os
desejou sorte em seus
próximos desafios.

Rio de Janeiro

O torcedor do Vasco que
decidiu buscar a Justiça co-
mum para evitar o rebaixa-
mento do time carioca no
Campeonato Brasileiro 2020
sofreu mais uma derrota.
Nesta quinta-feira, a juíza
Milena Angélica Drumond
Morais, da 38ª Vara Cível
do Tribunal de Justiça do
Rio de Janeiro, negou o re-
curso apresentado pelo con-
tador Luciano Reis da Sil-
va, que move uma ação po-
pular para que a CBF anu-
le o jogo contra o Internaci-
onal, em que houve falha
técnica no sistema do VAR,
o que poderia alterar o re-
sultado final da competição.

Naquela partida, disputa-
da em 14 de fevereiro, o Vas-
co foi derrotado por 2 a 0. O
lance mais importante acon-
teceu no primeiro tempo,
quando Rodrigo Dourado
abriu o placar em jogada po-
lêmica de impedimento. O
gol foi validado pelo árbitro.
Horas depois, a CBF expli-
cou que o sistema do VAR fa-

lhou. Mesmo assim, a enti-
dade garantiu que houve
checagem da jogada.

Há cerca de um mês, a
advogada Ana Carolina
Gandra, do escritório Fer-
racciu & Gandra Advoga-
dos, ajuizou a ação popular
em nome de Luciano. Três
dias depois, porém, a juíza
Flavia Justus extinguiu a
ação, sem julgamento do
mérito, por não ter “havido
o prévio esgotamento das
instâncias da Justiça Des-
portiva”.

O torcedor recorreu da
decisão da magistrada e ob-
teve um novo revés, de
modo que a juíza Milena
Angélica Drumond Morais
negou o embargo de decla-
ração por entender que Lu-
ciano não tem legitimidade
para ingressar com a de-
manda, endossando a deci-
são anterior da Justiça.
“Ressalta-se que, conforme
o artigo 217, inciso 1º da
Constituição Federal, deve-
ria o autor esgotar as ins-
tâncias desportivas para,
somente após, ingressar

com o pleito no poder judi-
ciário”, observou a magis-
trada na sentença.

A magistrada rejeitou o
recurso do vascaíno porque
considera também não ser
cabível a ação popular mo-
vida neste caso, destacando
que ela é “cabível em con-
tra ações ou omissões lesi-
vas ao patrimônio público
brasileiro”. Ela entende
que o Vasco, por ser um
clube de futebol, não pode
ser enquadrado como patri-
mônio público, histórico ou
cultural.

Ao Estadão, a advogada
de Luciano disse que avalia
a possibilidade de apelar da
decisão, que considerou
“absurda”. “Ainda que o
Luciano quisesse, ele não
poderia entrar com uma
ação na Justiça desportiva
porque não é facultado a
um mero torcedor entrar
com um pedido administra-
tivo na Justiça Desportiva.
Ele não tem legitimidade”,
explicou Ana Carolina, que
rebateu a afirmação da juí-
za na sentença.

- E a ação popular é ca-
bível, por qualquer cidadão,
em face de ato que atente
contra o patrimônio histó-
rico e cultural. E o Vasco
está inserido neste contex-
to, como todos os times de
futebol, principalmente os
maiores - disse.

O Vasco já havia aciona-
do o Superior Tribunal de
Justiça Desportiva (STJD)

em março por conta da fa-
lha técnica do VAR naquele
jogo. Mas, como o clube
não obteve sucesso na esfe-
ra esportiva, Luciano deci-
diu procurar a Justiça co-
mum. O Vasco não tem ne-
nhuma relação com a inici-
ativa do torcedor. Trata-se
de um caso incomum na
esfera judicial.

Se o jogo fosse disputa-

do novamente, o Vasco es-
caparia do rebaixamento
em caso de empate ou vitó-
ria. Isso porque o time de
São Januário terminou o
campeonato no 17.º lugar, o
primeiro dentro da zona de
descenso, com os mesmos
41 pontos do Fortaleza, 16.º
colocado. A equipe cearen-
se escapou da Série B por
ter maior saldo de gols.

Marcos Felipe promete Flu guerreiro na final: “Vamos com força máxima”
Rio de Janeiro

O Fluminense segue
sua preparação para o Fla-
Flu, o segundo e decisivo
jogo da final do Campeo-
nato Carioca, neste sába-
do, às 21h05, no Maracanã.
Depois do treino desta
quinta-feira, dia 20, no
Centro de Treinamento
Carlos Castilho, Marcos
Felipe concedeu entrevista
coletiva e falou sobre a ex-
pectativa para o clássico.

Depois de um jogo com
os nervos à flor da pele na
última semana, o goleiro
alertou para a importân-
cia de ter concentração to-
tal dentro de campo e ser
guerreiro contra o Fla-
mengo para que o time
consiga sair vitorioso.

- A gente sabe que a ri-
validade é muito grande e
tentamos sempre usar
essa de contra tudo e con-
tra todos a nosso favor.
Tentamos sempre ir além
e superar os nossos limi-
tes. A gente sabe que nos
últimos anos o Fluminen-
se batalhou. É o segundo
ano consecutivo que a gen-
te disputa a final. A gente
sabe que vai ficar marca-
do na história quebrar
esse tabu. Vamos entrar
com força máxima para
buscar esse título - disse o
goleiro, que prometeu um
time ofensivo na decisão.

- Eu acredito que as
duas equipes vão tentar
propor o jogo. A gente pre-

cisa se impor, porque o
Fluminense é gigantesco e
precisa estar buscando o
jogo o tempo todo. Não sei
da estratégia deles. Sei da
nossa, e a gente vai entrar
com força máxima em
busca do título – afirmou.

Para o camisa 1, é im-
portante deixar a Liberta-
dores um pouco de lado
neste momento e voltar a
concentrar suas atenções
na chance de conquistar o
título estadual para, de-
pois disso, mirar nova-
mente na competição con-
tinental.

- A gente tem vivencia-
do momentos durante essa
temporada onde temos
que mudar a chave o tem-
po todo. Já temos que vi-
rar a chave para o estadu-
al e estamos preparando
para fazer uma grande
partida pelo Estadual - dis-
se Marcos Felipe.

O goleiro fez questão de
ressaltar que o trabalho no

Fluminense vem sendo
bem feito, e que o resultado
contra o Junior Barranqui-
lla na última terça-feira
não atrapalha os planos do
Tricolor na temporada.

- A gente vinha de 12 jo-
gos de invencibilidade e
não é uma derrota que vai
apagar aquilo que a gente
fez. Sabemos que não fize-
mos uma grande partida,
mas agora é mudar o foco
e trazer esse título que há
nove anos o clube não con-
quista - alertou.

O camisa 1, por fim, fa-
lou sobre seu bom momen-
to pessoal, em que conse-
guiu se firmar como titular
com direito a grandes atua-
ções pelo Fluminense.

- Eu tenho procurado
ser o mais simples possível,
tenho tentado ser seguro,
passar tranquilidade para
equipe. A gente sabe que é
uma posição muito compli-
cada. Graças a Deus tenho
conseguido ajudar - come-
morou. Goleiro concedeu entrevista coletiva nesta quinta-feira, dia 20, no CT Carlos Castilho antes do Fla-Flu

Foto: Lucas Merçon

Finalizada a quinta roda-
da da fase de grupos, o Flu-
minense ocupa o segundo
lugar do Grupo D da Conme-
bol Libertadores. Com 8 pon-
tos ganhos, o tricolor visita
o líder da chave, o River Pla-
te-ARG, no Monumental
Núñez, na última rodada,
podendo se classificar para
as oitavas de final até com
um empate.

Para isso, basta que o Ju-

nior Barranquilla não vença
o Independiente Santa Fe,
fora de casa, no confronto
colombiano. As duas parti-
das vão acontecer simulta-
neamente na próxima terça-
feira, às 19h15 (horário de
Brasília).

Uma vitória sobre o Ri-
ver Plate garante não só a
vaga como a classificação
com o primeiro lugar do
grupo ao Fluminense. A si-

tuação que exige consulta ao
regulamento é um empate
tricolor na Argentina e uma
vitória do Junior sobre o
Santa Fe. Neste cenário, o
time do técnico Roger Ma-
chado terminaria na tercei-
ra colocação da chave pelos
critérios de desempate.

O regulamento da com-
petição prevê os seguintes
critérios no caso de empate
entre duas equipes: prevale-

ce, na ordem, o time que ti-
ver melhor saldo de gols
entre as equipes em ques-
tão; maior número de gols
marcados entre as equipes
em questão; maior número
de gols marcados como vi-
sitante entre as equipes em
questão; ranking da Con-
mebol.

Assim, ainda que a vitó-
ria do Junior seja por 1 a 0, o
time colombiano empataria

com o Fluminense em pon-
tos, saldo de gols e gols mar-
cados, mas levaria vanta-
gem nos gols marcados
como visitante no confronto
direto entre os times.

No caso de uma vitória
do Santa Fe sobre o Junior
Barranquilla, o Fluminense
estará automaticamente
classificado, independente-
mente do resultado de seu
confronto com o River Plate.

Entenda o que o Fluminense precisa para se classificar na Libertadores
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